
o TEMPO - Massa Fria: Negativo. Pressão A:tmos-
,

férica Média: 1005.8 milibares. Temperatura média
do dia: 23.5 graus centígrados. Umidade relativa
rrédia: 79,.7 por cento, 'Estado médio do Céu:
Cumulus, Stratus, nevoeiros noturnos no Litoral
margens de rios e serras.. De claro a: meio encober
to. Formações de chuviscos esparsos-entre as serras

que separam o Litoral do Planalto. Estado médio
do Tempo: Com algumas �stabilidades passageiras,
no Oeste, e em trechos do LItoral sobre as bacias de
-rios passando a estável bom. Prossegue o ciclo de
secas. Previsão: A. Seixas Netto. '

LIVROS PARA SANTA CATARINA - O Insti- ,

tuto Nacional do Livro 'encaminhará 239jllillivrosao Estado de Santa Catarina, para aplicação no Pro
grama do Livro Didático do Ensino Fundamental -

13,. a 43. séries, - dentre do convênio firmado entre
o INL e a Secretaria da Educação, visando o atendi
mento do aluno carente de recursos cabendo a Se
cretaria uma contra partida de C;$ 148.180,00
para o ,pr?grama 73/74, que prevê a dístribuiçâo de
2.39.mil livros para 1.468 escolas estaduais e muni
CIpaIS, beneflcíando, ainda, 13 bibliotecas públi
cas murncipais e atendendo 66 mil alunos.

Florianópolis - Quinta-feira,24; de ou'tubro de 1974 - Ano 60 -No. 17.825 - Edição de h�je. 12 Páginas ,-, Cr$ 1,00.
\ '

.

Pesquisa eleitoral:' Ivo 51,3%, Lazinho -

.'

Ao '�vistar-se ontem em Brasíl ia com o Senador Petrõnio Portela, o presidente da Arena em Santa
,- Catarina, Sr. Jorge Bornhausen, fez-lhe entrega de um relatório sobre o andamento da

'

campanha eleitoral no Estado e de uma "pesquisa de opinião pública realizada pelo IBOPE, segundo
,

aqual o candidato da Arena ao Senado, Sr. Ivo Sílveira, conta com 51,3% das preferências
do eleitorado, ficando O candidato oposicionista Evelãsío Vieira oóm 2.(}%.

'

(Página 3).
� �
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ca
,

para aS"-finais de'basquete
."'-,

Eliminada das disputas finais de basquete pelo Conselho de Julgamento dos JASe, Jo.invi1l� impetrou Mandado. de Segurança contra t3Í decisão. e comprovando que 'o, atleta Taná está em condições de defendê-la; A petição. foi entregue ontem à noite ao. juiz Heliodoro Franzoi, que, hoje
deverá conceder ou negar a liminar para que Jáiriville 'continue 0.\1 não. disputando. esta modalidade. Em represália, Joinville anuncia para hoje ingressar com do.i� protestos contra Lages.e C�ncórdia. ( Página 2 do Suplemento Especial dos JASC).

.

, I -

.Joinville
, �

,entra na .J·USli

A cidade amanheceu sem um pouco de si mesma, Estão acaband9 com Q Miramar.

Cidade dá
,

adeus ao
"

velho MIramar I

,·úf/;lIa. 12. ,

Chapecó confirmou sua condição de c�mpeão. dos JASC/73, no. voleibol masculino, 'vencendo por dois sets a zero. a equipe de Brusque - um adversário. que valorizou a vitória. �
, ,

\'
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Cuba continua .dando
,

apoio à esquerda
,

'

,

revolucionária daAL
Cuba propõe â esquerda latino-americana

, uma nova estratégia "anti-imperialísta de

'grande alcance", que seria posta em prática
inicialmente no Chile e após espalhada ao

restante do hemisfério, "até suas últimas conse

quências",
'

1\ proposta é de Armando Hart Dovalos,
membro do tomitê 'central do ,PC cubano e um

dos fundadores do Movimento' "26 de Julho",
que foi o primeiro passo da revoluão cubana, e
foi feita em Havana durante homenagem a

Miguel Enriquez Espinoza, secretário-geral do
Movimento de Esquerda Revolucionário - MIR

-, do Chile, morto em Santiago durante um

choque tom as forças de segurança.
. - O Partido Comunista cubano - acrescen

'tou Dovalos - esta � disposição, da .esquerda
anti-imperialista, do continente para desenvolver
e praticar, juntos, umã estratégia revolucionária
a longo prazo.

Vlo'LÊNCIA REVOLUCIONÁRIA
Na opinião de Dovalos, ex-ministro da Edu-

cação,' "a solidariedade internacional do movi
mento revolucionário latino-americano deve ser

Jsada primeiramente em favor "do Chile" e,
"ante a violência reacioná�ia dos grupos demo
cráticos devemos usar a violência revolucionária
da massa trabalhadora".

Terminando, disse Dovalos que "o ChlIe deve
ser o ponto de partida para um movimento de

grande alcance para ajudar seu povo, vítima 'de
insidiosas ações por" parte do imperialismo ( ... )
Nós, comunistas, devemos pôr em prática esta

estratégia até as últimas consequências, com

base nos princípios que nos' foram ensinados

por Marx, Engels e Lenin",
Seu contundente discurso, a. menos de 15

dias da reunião da OEA em Quito para decidir

sobre o 'leYanta�'ento ou não do bloqueio a

Cuba, adotado com base na acusação de que o

regime do primeiro-ministro Fidel Castro expor
ta a revolução, poderá complicai um pouco a
situação, embora a maioria dos membros já se

tenha manifestado a favor da suspensão.

Fanfani:
o 'difícil
gabinete
italiano

O Partido Socialista ,italiano

rejeitou ontem as propostas do

pr im e iro-rn inistro designado
Amintore F anfan i para a for

mação de novo governo de coa-

lizão centro-esquerdista.
'

Os socialistas estão dispostos
,a continuar as conversações,
mas sugeriram a Fanfani, um

..

democrata-cristão intransigente-.
mente anti-comunista, que sua

vize um pouco suas condições.
A posição" socialista criou

um novo obstáculo, e' Fànfani
disse, ,numa "declaração, que
essa foi sua última proposta.
No entender de seus' ãdversá
rios, um últimato.

Q Partido Democrata Cristão
e o Partido Socialista divergem
fundamentalmente na "questão '

comunista" e na política para
sanar as dificuldades financeiras
da Itália. Os socialistas pro-'
põem vultosos investimentos

oficiais, enquanto os democra
tas preferem Iimi tar as de spesas
do governo.

'

(Salt) entre elas um possível
programa de limitação da

produção de foguetes ofen
sivos.

Por outro lado, o chefe
do Partido Comunista sovié

tico, Leonid Brezhnev, não
demonstrou qual seria. sua

resposta, porém na opinião
dos observadores, é provável'
que a segunda rodada da
Salt seja mais difícil. As

. - ,.�

negociaçoes começaram em

Genebra no mês passado e

foram interrompidas para
esperar o resultado da visita
'de Kissinger aMoscou.

No temário das conversa
ções está também o futuro
das negociações de paz ára-

, O secretário de Estado observadores acham que não bc-israelenses e a possibi
norte-americano', Henry Kis- haverá êxitos consideráveis. lidade de se realizar a pri-
singer chegou ontem a Mos- meira reunião entre Brezh-
cou, 'eflil. outra tentativa de Acredita-se que Kissinger nev e o presidente norte-

'promover um novo acordo tenha enviado propostas ao, americano Cerald Ford, du
de limitação de armas nu- Kremlirt que poderiam dar rante a 'visita que este fará
cleares. Contudo, mesmo nova ênfase ãs conversações no próximo mês ao Extre
antes de sua partida, os s .de limitação de afinamentos mo Oriente.

Com Gromyko, na chegada.

�issinger
chéga ell1

Moscou

Jordânia e palestinos
\

e$tud�m a conciliaça�'
Ministros dos 'seis países' árabes mais influentes - Egito,

Arábia Saudita, Argélia,' Síria, Kuwait e .Marrocos -

reuniram-se ontem, em sessão secreta, em Rabat, capital
marroquina, cotn o primeiro-ministro da JordârÍia .Zaíd
Rifali e representantes da Organização para Libertação da
Palestina - OLP - para pôr fim a quatro anos de conflitos
entre Jordânia e os palestinos.

O rei jordaniano Hussein ameaçara retirar-se de qualquer,
nova gestâo 'para chegar a um acordo no Oriente Médio se

os Estados árabes rejeitassem o-princípio da soberania

jordaniana na margem ocidental do Jordão.
P(Jr sua vez, os palestinos exigem o apoio dos Estados

árabes i\ OLP 'como "único representante do .I? ovo
palestino", insistindo também para que rejeitem qualquer
acordo com Israel sem que' seja reconhecido o direito
palestino de "estabelecer uma autoridade independente em

qualquer parte libertada do território palestino".
O Marrocos apóia "decididamente" a causa palestina e'

acredita que não restará 1\ conferência de cúpula ár a be,
marcada para sábado, outra alternativa que não a de
reconhecer a organização guerrilheira como representante
do povo palestino. Entretanto, Egito e Arábia Saudita são
considerados favoráveis à Jordânia, enquanto Argélia e Síria

geralmerite apóiam os palestinos. O Kuwait é considerado

neutro, nesse conflito, que vem provocando uma grave
'divisão entre os países árabes epor isso os impede de adotar
uma estratégia unificada contra os judeus.',

General denuncia plano
para Uconquista" da AL
o general reformado' Alcides Lopez Aufranc, figura de

grande influência no -governo militar que precedeu o

peronista, denunciou ontem a existência de um "plano
subversivo para a conquista da América Latina", cujo foco
foi estabelecido, após a queda de Allende no Chile, na,

Argentina.
Num artigo publicado no. jornal La Nacion, Aufr a.nc

menciona a China, a União Soviética e os Estados Unidos'
como "três potências que dispõem dos meios necessários

para conseguir seus fms imperialistas" e acrescenta que as

contradições econômicas nos países da América Latina "são
o argumento mais utilizado pela dialética marxista para
mobilizar as massas em seu objetivo revolucionário".

Segundo ele, tanto a Rússia quanto a China "aspiram o

domínio do mundo para impor a tirania mais absoluta",
• enquanto os Estados Unidos, embora não procurem' "o
controle político de outras nações, em troca presssionam no

campo econômico, cria ndo para si maiores mercados a fim
de colocar seus produtos industrializados".

.

Lopez Aufranc disse também que' a subversão passou do
.

Chile para a A'rgentina e' já conseguiu "unportantes
progressos" durante o curto governo' do presidente Hector
Campora. E, .por fim, aconselhou, no campo psicológico, a

"desmascarar as mentiras do, marxismo- leninismo, ruja
dou.trina traz preparada a perda de todas as liberdades que
custaram séculos para conseguir a abolição da propriedade
privada" a existência de partido único e a eliminação física
de todos aqueles que não participam do regime".

, -..l,>_,.�
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INAUG,URA SEDE PRÓPRIA N,O ESTREITO
.

/ ,

A Cooperativa .dos Rodoviários,
Ltda inauqurou ontem sua sede p ró

pria. � rua Heitor Blurn, Estreito, em
solenidade que contou com a presen
ça do representante do Governador
do Estado, Sr. Joel Pio de Souza;
Diretor do Departamento Nacional
de Estradas de Rodagem, engenheiro
Altamir'o Verfssirno de, Guimarães;
I nterventor Federal da Cooperativa,
Dr. Harold de Lima Pessoa; represen
tantes do Prefeito Municipal, Secreta
ria deis Serviços Sociais, Secretaria de

Segurança e Informações e do Depar
tamento de Estradas de Rodagem de
Santa Catarina; Sr. Jaime Baião,
membro da Cooperativa dos Rodo
viários do Rio de Janeiro; Dr. tlton
Gouveia Li�s, representante da Or
dem dos Advogados de Santa Cata

rina; Sr. Djalma Bento, Gerente do.
Bamerindus em Florianópolis; Dr.
Auqustinho Sielski, médico da Coo

perativa, e outras autoridades civis.
Ao iniciar a solenidade, o Rep re: ..

sentante do Interventor Federál daCoopera
tiva dos Rodoviários Ltda em-Santa
Catarina, O r. Alcides de Assunção
Tavares, lembrou o processo de de
senvolvimento das cooperativas que
teve início em 1766 na Escócia, e

destacou a participação desses órgãos
no desenvolvimento econômica-so
cial dos países que os consideram

impresclndfveis ao tortalecimgnto de
sua economia. Mais adiante, o Dr.
Alcides de Assunção Tavares discor
reu sobre a evolução do cooperativis
mo em Santa Catarina e, particular
mente, da Cooperativa dos Rodoviá
rios Lula, "que tem prestado relevan-
/tes serviços de assistência aos funcio
nários do Departamento Nacional de
Estradas de Rodagem".

Em seguida, discurs_ou o I nterven
tor Federal da Cooperativa, O r. Ha
rold Lima Pessoa, que enfatizou a

inaugu racão da sede própria da. enti
dade co�o prova do aceleramento do
seu processo de desen,volvlmento.

� Mais uma vez compareço a uma
Regional (la Cooperativa dos Rodo

viários Ltda para, na quaNdade de seu

- EXEMPLO DE ORGANIZAÇÃO
Com 12· mil integrantes do seu

quadro social, entre filiados e depen
dentes, a- Cooperativa 'dos Rodoviá

rios Lula é hoje um exemplo de

orqanizacão empresarial. Além de
uma rede de farmácias e armazéns
!ocal izados em vá rios pontos do Esta-'
do, mantém também- convênios com I

62 unidades hospitalares, inclusive
maternidades, 26 laboratórios, entre
os' quais I nstituto Radiográfico, e

tem credenciados 140 médicos e den
tistas..

Interventor, inaugurar a sua sede

própria. E com que, honra e orgulho
o 'faço. H onra porque prometi a mim
mesmo e aos que estiveram presentes
no ato de minha posse - há cerca de
16 meses - que haveria de trabalhar;
apenas trabalhar, pelanossa Coopera
tiva, com denod.o e entusiasmo, sem
esmorecirriento. quaisquer que fos
sem os percalços e incompreensões.

37 ANOS DE ASSISTÊNCIA
.

A Cooperativa dos Rodoviários
Ltda foi fundada em 21 de fENerei ro de t

1937 na Guanabara, expandindo-se
em seguida! em todos os Estados, a Através de' seus doze armazéns
proporção em que o DepartamentQ espalhados em Santa Catarina, a Coo-
Nacional de Estradas de Rodagem parativarevendaprudutrsdeutersflioasas
encurtava as distâncias entre os poros associados por preços de custo, irrclu-
de desenvolvimento. Em Santa Cata- indo, naturalmente, as despesas de

rjna, a Cooperativa foi instalada em transportes e outras.
<,

1956, com a implantação de arma- Com a .inauquração da sede da
zéns em Araranguá e, .. depois, em Regional � rua, Heitor Blum, no

Joacaba, .Juinville. Florianópolis, La- Estreito" Florianópolis, a entidade
ges, Tubarão, Itaja(, Pinhalzinho. Vis- inicia uma nova' fase de aprimor-a-
ta Alegre (Laqes) i Mafra, Fuck (Santa menta do seu sistema de trabalho,
Cecília), Xanxerê, Campinha Aleqre.: voltado unicamente para a assistência
Rio do-Sul, Concórdia.

'

às 12 mil pessoas que fazem parte do,
Onde o DNER instala-se, a Coo-

'S�U corpo.de assoclados. /\ entidade é
perativa faz-se presente a fim de dirigida por uma equipe formada
prestar .. assistências médico-hospitala- pelo Representante do Interventor
res e odontolóqica e através de arma- Federal, Dr. Alcides de Assunção
zéns facilitar a aquisiçãode produtos Tavares, Coordenador Administrati-
alimentícios por S(!US associados. Em

va, Sr. Graciljann Mandei Espíndola,
locais onde o progresso ainda não Coordenador Comercial, Sr. Ivan
chegou, a entidade encarrega-se de 'Marqu�s e Coordenador Social, Sr.
implantar unidades de ensino para, Luiz Carlos Lobo.
atender as necessidades das fam ílias
dos trabalhadores do DNER e mesmo Esta solenidade é prova eloquente
à população local que se favorece do', do 'meu trabalho. Orgulho porque,
benefíci o. Além do estabelecimento, se anal isada a minha gestã o sem

a Cooperativa proporciona materiais a parxao de crítico destrutivo, e à
didáticos e o corpo docente e outra luz dos números, h a de se ver que o

assistência necessária. Com este servi-. comportamento empresarial aumen-

ço de assistência: a organização coo- tau a riqueza patrimonial da empF8-

perativista tem motivado o desenvol- sa, sendo ,que os seus bens e girei-
vimento de lugarejos que hoje consti- tos, representados pelos valores ati-

tuem municípios de Santa Catarina, a vos, a'pre�entam e,m relação �'junho
exemplo de Monte Castelo, que teve oe 1973, têm um crescimento da
sua povoação iniciada, praticamente, ordem de 77% enquanto �s obriga,
com a instalação de uma Residência \ções reduziram-se em 13% Tais da
do DNER e de um posto de,assistên- dos demonstram o processo evoluti
cia da Cooperativa dos Rodoviários vo da em presa. Por isto, estou orgu-
Lula. Ihoso".

Governo grego
prende ex

presidente
Papadopoulos
o governo grego divulgou

ontem que o ex-ditador George
Papadopoulos e quatro de seus

chegados colaboradores foram
detidos e exilados para uma

remota região da Grécia, acusa
dos de planejar a reconquista
do poder. Além de Papadopou
los, seus ex-vice-primeiro-minis
tros Stylianos Patakos e Nicolas
Makarezos; um dos ministros
mais intransigentes de seu regi
me, Ioannis Ladas e-o ex-chefe
da inteligência, Mic-hael Roufo
galis, também foram detidos.

A divulgação governamental
acrescenta que Papadopoulos e

seus quatro colegas "empreen
deram atividades conspirativas,
provocaram intranquilidade, e

condições' propícias para distúr
bios da paz pública e da or�'

dem, no momento em que se

apela ao povo' exercer seus di
reitos soberanos para a conse
cução da legalidade democráti-
ca".

\,

A referida legalidade dem o

crá tica diz respeito �s primeiras
eleições parlamentares que a

Grécia fará realizar nQS últimos
dez anos.

Dr. Alcides Tavares ressalta o valor do cooperativismo

Dr. Harol_e diretor do DNER inauguram a,sede

México pode elevar
.'. '

sua exportacõo de
petroteoem 500% .

o ministro do Patrimônio Nacional dó México, Horácio
Flores de La Pena, declarou ontem que o seu país
aumentará suas exportações'do petróleo nos próximos oito
meses em mais de 500 por cento. Isso porque, recentemente

'foram descobertas ricas jazidas de petróleo na região
sudeste do país cuja exploração permitirá ao México passar
de importador para o fechado grupo de exportadores desse

produto.
'

_

.; Até meados deste ano o México foi importador de

petróleo - disse La Pena -; mas ao iniciar a exploração de

jazidas t rànsformou-se em exportador" ..

vendendo

atualmente 35 mil barris diários. Além disso.' está previsto
para princípios de 1975, um aumento substancial nas

exportações, elevando-se ,a lSürnil barris diários e, em

meados desse ano a 200 mil.
-

Em uma entrevista à jmprensa, Flores de La, Pena
confirmou, indiretamente; os cálculos de um geólogo
norte-americano segundo o qual, a empresa estatal de

petróleo mexicano poderia aumentar sua exportação 'em até

200 mil barris diários em 1975 e a dois milhões de barris em

1980.

Çhou En-Lai teve
novo'.ataque cardíaco/ ,

. Todos os observadores são unânimes em afirmar que as

confusas informações que circulam 'atualmente "sobre a

China podem ser indício de que se está intensificando uma

tormenta política, incubada: há muito, em cujo centro. se

encontra o envelhecido primeiro-ministro Chou-En-Lai.
'

De fato,' quando o primeiro-ministro da Dinamarca o

visitou no sábado, Chou, de 76 anos, estava novamente

hospitalizado, e dizia-se que tinha. sofrido outro ataque
cardíaco. Além disso, os visitantes dinamarqueses viram o

presidente Mao Tse Tung mas disseram que o encontraram

lúcido. _

.

- Não seria estranho que agora se convocasse uma sessão
do Conselho do Povo (-CNP), dizem os, observadores, com a

qual o mundo teria uma noção mais exata ti clara do que
está acontecendo.

Sabe-se, contudo, que a reunião entre a comitiva

dinamarquesa com os dirigentes chineses não foi em

Pequim, mas em. algum lugar a sudoeste da capital. E que
Mao tem evitado Pequim nos últimos dias de turbulência

política.
O CNP é um parlamento simbólico. Supõe-se que deve se

reunir anualmente, mas isso não .acontece desde 1964.

Teoricamente, deve cumprir diversas funçõ es de governo;
entre as quais a nomeação do primeiro-ministro, por

recom�ndação do Comitê Central do Partido,

Sede própria da Cooperativa dos Rodoviários�Ltda.
, _

Dr. Harold Pessoa destaca o empreendimento.
I

Interventor Federal descerra a placa comemorativa.

I Y
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"lbope constata que
mais de 50% do

eieitoradovota em Ivo

A pesquisa foi realizada de :

4 a 12 deste mês, eonstatandc
qe, se a eleição se

ele tuasse hoje,
51,2% do eleitorado
de Santa Catarina votaria no
ex-Governador Ivo Silveira: .

j

,

que o Brasil cresceu muito
sob a revolução. Sessenta
por cento dos oposicionistas
acham o mesmo. '.

'

Dentre os consultados,
independentemente de cor

partidária, 28% consideram
ótima a escolha do senador
Antônio Carlos Konder Reis
para suceder o sr. Colombo
Salles no governo. Quarenta
e um por cento consideram
a escolha boa:, 17 por cento
razoável e 1,9 por centomá.

O Sr. Antônio Carlos
Konder Reis é mais popular '

entre os jovens de 18 a 24
anos onde um contingente
de 32 por cento considerou
excelente a sua escolha para

Rio e Brasília (AIB) -

.

Juntamente com outros diri
gentes regionais da Arena, o
Sr. Jorge Konder Bornhau
sen- avistou-se ontem em'
Brasília com o Senador Pe
trônio Portella, a quem en
tregou um relatório sobre o

andamento da, campanha
eleitoral em Santa Catarina
e resultados de pesquisas
realizadas pelo Ibope no pe
nodo de 4 a 12 deste mês,'
mostrando que o candidato
do partido, Sr. Ivo Silveira,
ganhará facilmente o pleito
de 15 de novembro. No rela
tório apresentado, o presi
dente da Arena catarinense

calcula em 15 a. 20% a

abstenção e em 10% os vo
tos. nulos e brancos. Acen
tua ainda a unidade dá Are
na catarinense e a integração
do Governador eleito
Antônio Carlos Konder Reis
na campanha partidária, per

.
correndo os municípios em

companhia dos, candidatos.
Os outros presidentes re

,

gionaís da Arena que estive
'ram com o Senador Petrõ
nio Portella foram os' Srs,
João Dêntice (RS), Jacob
Pedro Carolo (SP), Oswaldo
Zanello (ES), Ozanan Coe
lho (MG) e Alair Ferreira
(RJ). Os depoimentos dos
dirigentes arenistas coincidi-

Estado é a, educação, 49 por
cento isentam o governo de.
culpa pelo surto inflacioná
rio que pressionou o custo
de vida nós últimos seis me
ses. Apenas trinta e quatro
por cento acham que o go
verno é responsável pela in

flação.
Um grande grupo, for

mado por 65 por cento dos
entrevistados, considera que
o ',Brasil progrediu muito

desde a revolução de 31 de

março, mas 28 por cento
julgam que não progrediu
tanto.

Entre os elementos parti
dários, 69 por cento dos are

nistas entrevistados acham

ram em que o partido vence

rá as eleições de novembro,
desconhecendo o crescimen
to do M.DB.

A PESQUISA
Cinquenta e um por cen

to dos eleitores de Santa Ca
tarina votariam no candida
to da Arena ao senado, Sr.
Ivo Silveira, se a eleição se

ealizasse hoje, enquanto
outros 20 por cento dariam
p referência ao candidato do
MDB, Sr. Evelásio Vieira -

segundo a pesquisa realizada
pelo Ibope..

Enquanto 31 por cento
dos catarinenses em condi
ções de votar consideram
que o maior problema do

gião colonial sul catarinense,
o Sr. Ivo Silveira conta com

S2_por cento; en<J!lamo o

Sr. Evelásio Vieira com 16
por cento.

E na região carbonífera,
o candidato arenista teria 57
por cento dos votos e o opo
sicionista 13 por cento .

,

No grupo dos problemas,
abaixo' da educação, 29 por
cento consideram o indus
trial o mais grave, enquanto
22 por cento reclamam con

tra as estradas de rodagem.
Apenas' um por cento

considera que as ,deficiências
da infra-estrutura turística

representam um problema
grave, enquanto 14 per cen-

'to atribuem a maior impor- :
tância às dificuldades en-'
frentadas atualmente pelo',
setor agrícola de Santa Cata- :

. ".
nna.

'Quarenta e quatro por �
,

cento dos éíeítoies catari->
nenses consultados se con

fessaram simpáticos à Are- ,

na, enquanto 31 por cento �
se disseram atraídos pelo

.

MDB.'
'

,

Entre os jovens de 18 a :
24 anos, 48 por cento .prefe- :
rem a Arena, enquanto 35 ,

por cento o MDB. Entre os

maiores de 50 anos 46 por
cento simpatizam com a

Arena e .25 por cento com o

MDB.

o governo .do Estado. Dos
que tem acima de 50 anos,
31 por cento acham ótima a

sua eleição. ,

Quanto às candidaturas
para o senado, na zona colo
nial de Joinville e no litoral
de Itajaí, o Sr. Ivo Silveira
conta com 63 por cento das

preferências, enquanto .0 Sr.
Evelásio Vieira com 10 por
cento. Em Florianópolis e li
toral de Laguna o candidato
arenista conta com 57 das
preferências e o candidato
oposicionista com 16 por
cento.

'

. Nos campos de Lages,.
campos de Curitibanos e re-

Encerradas Colombo vai a Brusque amanhã

,e sábado faz visita a Laguna'ontem

as festas

de mais

Após as audiências o Governador Colombo

Salles\ vai assistir missa na igreja de Azambuja,
retçrnando em seguida a Florianópolis. ."

No sábado pela manhã o Governador irá a São
João Batista, onde vai inaugurar obras construí
das pela Casan, Participará também da Festa do

.Sapateiro, que se realiza anualmente, e manterá
contates com os prefeitos da região da Grande

Florianópolis, que se reúnem naquele município.
LAGUNA
Ainda no sábado o Sr. Colombd Salles visitará

sua terra natal, Laguna, a fim de presidir o ato de

inauguração do Grupo Escolar Adélia Cabral e

assistir a solenidade de entrega dos títulos de ci
dadania ao Vice-Governador' Atílío Fontana, do
Comandante do 50. Distrito Naval, Almirante
Antônio do Amaral Sabóia; ao Comandante do

Grupamento do Leste Catarinense, General Flori
mar Campello ,e do presidente

-

da Confederação
Comunitária, professor José Paulo Arantes.

o Governador Colombo Salles estará amanhã
na cidade de Brusque, onde vai receber o título
de cidadão honorário do município e cumprir
programação -que se estenderá por todo o dia.

Acompanhado de vãrios secretários e outros

assessores, o Sr. Colombo Salles será recepcio
nado �s 9h30m no quilômetro 22, da estrada

Itajaí-Brusque. Meia hora depois preside o ato de

inauguração da "Rodovia Antônio Heil", 'numa
extensão de 28 quilômetros. Ainda na parte da

\

manhã o GOVernador vai visitar as obras que a

Cotesc realiza no município; inaugurar obras da
Celesc e a nova agência do Banco do Estado. Às
14' horas participará da sessão solene da Câmara
Municipal, quando lhe estará sendo 'entregue o

título de cidadania. Posteriormenté' fará visita �s
obras de construção do forum da Comarca .e das
15 âs 17 horas vai conceder audiências a autorí
dades e Iíderes políticos da região.

til

uma Semana
da Asa

Çolombo e Pompeu Brasil presidiram as solenidades:

Com a presença do Governa
. dor Colombo Salles e de grande

. número de outras autoridades,
realizou-se 'na manhã de ontem
na Base Aérea de Florianópolis a

,

- solenidade de encerramento da
Semana da Asa, que obedeceu a

intensa programação. O ato foi
aberto com a celebração de mis

sa, pelo Arcebispo Metropolita
no, em homenagem póstuma aos

mortos da FAB. Em seguida te ":

ve início a cerimôniamilitar,"com
o Governador passando em

revista a tropa e posterior leitura
da Ordem do Dia do-Ministro da
Aeronáutica.

Em continuidade, deu-se. o
juramento � Bandeira, por parte
dos integrantes da segunda tur

ma ,de recrutas de 1974, com

posta por 70 soldados. Em rápi-
das palavras dirigidas aos recru

tas, o Comandante da Base,
Aérea, coronel José Pompeu
Brasil disse que "a cerimônia do

jiramento à Bandeira é o evento

que marca o compromíssocíví
co de servir � Pátria em qualquer
situação que se encontre - na ati
va ou na reserva - ocasião 0U lo

cal, dando a ela tudo, até o sa

crifício da própria vida".
Depois de fazer alusão ao sig

nificado da cerimônia, acrescen
tou - "Vocês que prestam o jura
mento assumem, com toda a so-

.

lenidade que a cerimônia requer,
na presença de seus superiores,
parentes e amigos, O· compromis
so de serem. dignos de seus ante-·

passados; de que saberão preser
var a glória .imaculada de nosso
lindo auriverde pendão; que pa-

.

ra tanto a vida de vocês não con-
.

tará; contará acima .de tudo que
, saberão ser dignos de seus pais e, .

futuramente, orgulho de seus fi
lhos. É um compromisso que
liga gerações".

E concluiu - "Sejam benvin
dos. Os mais idosos; que já tive
ram esse mesmo momento de

emoção, os recebem de braços .

abertos".
Em contirtuidade, os jurados

desfilaram em continência �
Bandeira.

CONDECORAÇÕES
FOI procedida, 'na ocasião, ii

condecoração do cei. José Pom

peu Brasil, agraciado com a Me
dalha do Mérito Anita Garibaldi,
que foi entregue pelo Governa"
dor Colombo Salles,

'

Com a Medalha do Serviço
Militar de Bronze, por 10 anos

de bons serviços, foram agracia
dos o ten. Flávio Quirino Borges'
e os sargentos José Maria Soares
Filho e Alceni Francisco' Lucas.

Encerrando a solenidade,
com a participação da Banda da

,

-

Escola .de Aprendizes Marinhei
ros, a tropa desfilou em conti
nência �s autoridades presentes.

,
VISITAS
-Dentro da programação da

Semana da Asa, a Base. Aérea

promoveu a visita' de escolares às

�instalações daquela Unidade

que, \ durante a semana, recebeu
cerca de 5 mil estudantes, de di
versos níveis; representando
mais de 30 estabelecimentos' de ,

ensino.
VriRlNES
O concurso de vitrines alusi

vas à Semana da Asa, promovido
pela Base Aérea, foi vencido pe

las. Organizações Koerich, fican
do em 20. e 30. lugares, respec
tivamente, as Lojas Hermes Ma

cedo e Copacabana Móveis.
'\

Vida mansa, sombra e água fresca.
Isso é coisa prá encanador '

que trabalha com tubos ,e conexões Tigre.
Cerca de Cem mil escolares visitarama Base Aérea.Os recrutas fizeram-ontem o seu juramento à Bandeira

A Tigre acha que quem trabalha a.semana
inteira merece descansar no sábado e.dorningo.

Para isso.ela providenciou tudo, Os tubos

Tigre, todas as conexões possíveis, o adesivo ou

a tarraxa, até a escola para encanadores.
Para não surgir nenhum problema na hora de
instalar. Nem depois.

Quem usa tubos Tigre como manda o

figurino nunca precisa remendar serviço na hora
de .descanso. Tubos e Conexões

TIGRE
um mundaréu de coisa boa,

TIPAO
Resistente, absolutamente preciso, de
uma beleza gráfica incomparável,
mesmo depois de milhões de impressões.
Assim é cada um dos tipos da MANIG,
que são fundidos sob rigoroso controle
de caloria e refrigeração, em modernas
máquinas de procedência àlemã, com

liga eutética de' metal, cientificamente
dosada e anallzada, de componentes
virgens de primeira fusão, o que lhes

proporciona excepcional qualidade e

durabilidade.
Conquiste a preferência de seus clientes,
oferecendo-lhes sempre a melhor impressão, .

com. os tipos MANIG, é lógico!

rn
::J
X
<ll
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, CIA. HANSEN INDUSTRIA,..

.A.IG
Manufatura Industrial Gráfic� S.A.
Rua Visconde de Parnafba, 1677
Fones:92-0293 e 93-7704
SÃO PAULO - SP.

r

.BANCO DO' BRASIL S. A.

AGÊNCÚ' ,CENTRO
DO

.

RIO DE JANEIRO
C.G.C. Nº 00.000.000/0047

.
.

AVISO·AOS ACIONISTAS
AÇOES PREFERENCIAIS AO PORTADOR. (NÃO RETIRADAS)

-A.G.E. de 24.11.71 (subscrição)
A.G.E. de 01.09.72 (subscrição e bonificação) .

Os Senhores Acionistas possuidores de títulos representativos de ações
preferenciais ao portador, emitidos em decorrência das Assembléias acima
/

mencionadas, que ainda não os retiraram nesta Agência, deverão fazê-lo, a partir do
próximo dia 28.10.74 (segunda-feira), de 9 às 16 horas, no seguinte endereço:

RUA SIQUEIRA CAI\POS NO. 143 - LOJA 19 - BAIRRO P�IXOTO.
Reiteramos, "la oportunidade, a eonveniênela de retirarem 'os aludidos títulos

.

com a máxima urgência; a fim de se habilitarem, em tempo hábil, ao exercício dos

direitos a eles atribuídos anteriormente e, sobretudo, à bonificação e à subscrição
concedidas pela Assembléia Geral Extraordinária de 09.10.74.

Para a retirada dos títulos ainda não procurados o Acionista deverá apresentar-se
munido de documento de identidade e C.P�F. Em caso de se fazer representar �or

procurador, o instrumento de mandato - que ficará arquivado em poder do Banco
- dev�rá ter sido outorgado há menos de dois anos e ter firma reconhecida."

, ; , I
.

Rió de Janeiro, 21 de outubro de 1974

J. A. de Mendonça Filho

Gerente

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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I Cartas I
CONGRATULAÇÃO
Acusando. o. recebimento.

de expediente da sucursal des
se órgão. noticioso em nossa
cidade, no. qual nos comuni
cam a transferência das instala

ções da mesma para a .Rua
Hercíl io Luz, 412 - I Andar,
desejamos inicialmente con

gratularmo-nos com V_Sa. pela -

iniciativa.

Sabemos que, instalada

agora mais no. coração da nos
sa pequena pátria, a Sucursal

itajaiense de 0 ESTADO, ten
do. 1 frente o. excelente profis
sional J. Pereira, continuará a

se integrar cada vez mais à nos
sa comunidade;

Aproveitamos para exter

nar nossos melhores agradeci
mentos pela atenção com que
sempre somos distinguidos por
V.Sa., principalmente na divul

gação. de nossas atividades.

Sendo. o. que se nós oferece
para o. momento, firmamo-nos
com consideração e apreço,
Noemi dos Santos Cruz, presi-

.

dente da Assóciação Comercial
e Industrial de Itajaí.

PROVID'ÊNCIA
Sr. D iretor, .gostaria de

através da coluna Cartas desse
conceituado jornal solicitar 1
Secretaria de Segurança e 'In
fo.rmações providências no.

sentido. de acabar com a irres-
, ponsabilidade das empresas de

transportes. Este meu pedido é
baseado no. que presenciei hoje
de,manhã. Eu estava num pon
to. do. Estreito. aguardando. o.

ônibus da liiIha Canto quando.
um do. Escola passou superlo
tado eom duas crianças agarra
das 1 porta, As' pessoas que.
estavam comigo no. local che-'
garam a levar as mãos à cabe

ça, apavoradas CGm o. que
viam. Já pensou, Sr, Diretor,
se aquelas crianças caíssem? •

Isto. vem ocorrendo todos os
"

dias, em todas as linhas e creio .

que a solução cabe 1 Pasta da

SegurançaPública,

Num outro dia, uma senho
ra entrava no ônibus quando. o.
motorista, sem olhar pelo. es

pelho, tocou-o,' A passageira
simplesmente

.

foi jogada ao
Chão. e, corno era-de se esperar,
,Co.meço.u a chorar, E o. pior é
que outros motoristas que
estavam no. local acharam gra
ça do. acontecimento, corno se

. este fo.sse co.mum para eles.
Muito.s caso.s desse aco.ntecem
diariamente StmI que as auto.ri
dades to.mem co.nhecimellto..
Na verdade, a SSI to.mo.u unja
pro.vidência co.lo.cando. guardas
no.s terminais da d4ade. Mas,
permita-me e_m dizer, Sr. Dire
to.I, isto. Po.uco. resolveu por
que 0., pio.r c6I\tinua o.corren

do.: o.s ônibus deixam 0.' ter_mi
nal· co.m superlo.tação. e', co.m

suas portas abertas. Acho. que
,a presença dós guardas é só

para disciplinar as filas e edu
car o.s passageiro.s. Mas, na

minha o.pinião., quem deveriam
ser educado.s s.ão. o.s mo.to.ristas
e dirigentes das empresas, que
co.ntinuam a po.r éfu perigo. a

vida de seus usuário.s. Em São.

Paulo., maio.r cidade do. País,
não. o.co.rre "isto.. Morei sete

ano.s lá. e nunca presenciei fa
tos assiin, a não. ser em dias de

jogo.s do. Co.rinthians no está
dio. do. Pacaembu, mas, mesmo.
assim, há guardas que procu-
,ram evítar este tipo. de o.co.r

rências. Laura Bo.ttejo., Flo.ria-
nópo.lis.

--'

.
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Novas esperanças
A construção do trecho' da,

BR-282 que liga o município de

Lages à Capital do Estado, velha
-aspiraçâo de significativa parcela
da comunidade catarinense, ga
nha agora uma expectativa
maior, com a divulgação; pelo
160. Distrito Rodoviário Federal,
do edital de concorrência pública
para seleção das empresas de con

sultoria interessadas na elabora

ção do projeto final de enqenha
ria do referido percurso. Trata-se
indiscutivelmente de' uma' pro
,vidêhcia que vem dar novas espe
ranças a todos aqueles que nos

últimos-tempos vêm lutando em

-favor da construção da chamada
rodovia da integração de Santa
Catarina em todo o seu traçado,
partindo do' distante extremo

Oeste até alcançar o litoral, com
o seu quilômetro zero fixado em

Florianópolis.
,,'

Objeto de inúmeras reivindi-.
cações das autoridades e dó povo
catarinense, o trecho Florianó-

polis-Lages da BR-282, mereceu dos planos do Ministério dos
inclusive tratargento prioritário Transportes. Sua execução, que

,

por parte da representação catari- esperamos se concretize no me

nense no Congresso Nacio,nal que nor espaço de tempo possível,
recentemente. Se avistou em Bra- haverá de completar 'a tão espe
síl-ia com o Presidente da Hepú- rada e reclamada integração de

blica, a quem entregoú memorial S anta Catarina, hoje ainda dividi
contendo as mais destacadas ne- da em várias "ilhas", muitas delas

, ces�idades do Estado; E essa obra sentindo, de perto, justamente pe
figurou entre as principais solici- Ia carência de meios de comuni
tadas ao Governo da União, sob cação, a visível influência de ou

o argumento de que sua execu- .tros Estados, principalmente no

-ç ão proporcionaria o instrumen- que diz respeito ao setor econô
to de que toda a região por ela, mico.
diretamente beneficiada necessita A primeira providência para a

para acelerar o seu processo de implantação da rodovia foi agora
desenvolvimento. tomada pelo Departamento Na-
Atendendo a uma área do ter- cional de Estradas de Rodagem.

ritôrio catarinense com uma ex- Já no próximo dia 25 de novem

p ressiva potencialidade econômi- bro estará sendo escolhida a em

ca praticamente inexplorada, o presá que fará o projeto final da
trecho da BR-282 entre a cidade obra; O que se espera é que as

serrana e a.Capital do Estado está demais medidas também sejam
a gora certamente com sua cons- executadas com rapidez, a fim de
trução assegurada, ao contrário que o asfalto cubra brevemente a

do que muitos chegaram a imagi- h oje empoeirada e ultrapassada
.

nar tivesse ele sido marginalizado estrada L�ges-Flo�ianºpolis.

Novo Circular não para nunca
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Hercílio Luz
As homenagens prestadas à memó- vinda de sua primeira gestão governa- escassez dum orçamento que não lhe

ria de Hercl7iq Luz, por motivo da pas- mental � de 1884 a 1898 - se mante- abriria perspectivas animadoras.
sagem do ei'nquentenário de seu faleci- ve ativa por efeito de sua permanente De sprte que, além de serem real

menta, têm, �em nenhuma dúvida, a interferência nas lutás partidária�, mes- mente justas as homenagens que se

solidariedade de todos quantos çonhe- 11W durante o exercício de mandato no prestarem à memória de lferel.1io Luz,
cem os méritos daquela .notável figura . Senado da República. No período de terão sempre o sentido de nobre agra�
da história po{(lica de Santa Catarina. . seu segundo governo - 1918 a 1924 -

.

decimento, que se simboliza também
A louvável promoção da Liga de D(!fe- o 'seu prodigioso dinamismo, impulsio- , no monumento erguido à

,

sa Nacional, cuja Cqmissão Executiva nado por intimorata capacidade em-. A Comissão Executiva da Liga de
em Santa Catarina tem a preSidência preendedora, lhe acrescentaria o reco- Defefia NaCional merece toda a sin-,pa
do. Coronel Janone Neto, cumpre nhecimento público, que lhe garantiu a tia por essà felicíssima lembrança, que,
assim o seu prog,ama de exaltação dos definitiva gratidão do Estado. integrando os sentimentos de todo o

sentimentos do. civismo popular - e o Se, no primeiro quatriênio de sua povo catarinense,' indica ao apreço das

faz recordando as atividades políticas administração, atuàlizou o esforço gerações atuais efuturas a individuali
de um Catarinen,se que, incon(estavel- estadual, reforman.do serviços públicos

I

dade de quem soube, com amor à sua

mente, marcou para o conhecimento para modánizáJos, constrnindo o Pa- terra e com acatamento à lícitas aspira
da posteridade, uma das mais. intéres- lácio do Governo; abrindo estradas, ções de seuS coestaduanos, realizar
santes etapas dá evoluçãopolftica do disseminando a instrução e planejando obra de tão elevaqo sentido no cresci
nosso Estado.

-

'obras fçrroviárias e portuárias, no seu cento sócial e econômico de Santa
NJo vem a propósito qualquer segundo governo realizou, entre Catarina.

alusão às circunstâncias que agitavam, outros, os serviços�de saneamento da Razões insuperáveis me impediram'
àquela época, o País, .em suas mànifes- Capital -, e concebeu e imediatamente de corresponder não sómente ao convi
tações lib�rais, que o regime constitu- efetuou.a ligação da flha ao Continen- te que recebi para participar pessoal-

, cional, de intocáveis prerrogativaS in-, te pe{a.!'1âjestosa ponte a que foi dado mente dos atos de homenagem à me

dividuais, de certo modo, favorecia, o seu nome. lnÓria de Hercz1io Luz, mas também ao

não raro com,margem, a incongm.ências , A morte o surpreendeu ainda antes', dever de fazê-lo como cÓmponete da
e incompreensões. O que é histórico é de haver concluído elé a sua gestão Liga de Defesa Nacional. Quero, tada
que, n_o panorama da primeira Repú- governamental, mas o que deixou feito via testemunhar, aqui, aminha solida
blica, personalidades como a do enge- bastava para �onsagrá-lo como bene.: ' riédtide e o meu aplauso aos qu� pro
nheiro civil Hercl1io Pedro da Luz não mérit:" .na. gratidão de toda a gente moveram e efetuaram o preito, que
se projetariam' nO prestígio nacional cata'}nense. , _, teve a repercussão esperada no genero'
sem que possuíssem os valores de es- E preciso que não se omita uma sa e esclarecida alma popular de Santa
píTito e caráter 'que -superassem o pró- particularidade que confere extraordi- Catarina.'

.

prio meio, tanto mais' quanto já se in- nárib realce aos seus méritos perante a
.

sinuavam transições na vida política do história político-administrativa do Es- ------------

País. tado e' a gratidão geral dos Catarinen- (' I';,...�(,u'o _""I'I'S
A ''pop,�laridade de Hercz1io LlIz, ses;" Santa Catarina vivia premida na

As perspectivas
para a economia

.
.

,

Marcífio Medeiros,' filho
o Senador Auonio Carlos Konder Reis deve-se preparar para assumir iJ Governo

num período difícil para a economia estadual, exatamente quando as consequências
da crise econômica mundial, com os reflexos previstos para o quadro brasileiro,
alcançará os seus momentos mais agudos e delicados. O II Projeto Nacional de
Desenvolvimento reconhece as dificuldades que o Brasil terá que enfrentar nessa
fase, elegendo ao mesmo tempo as medidas necessárias para. minorar o alcance da
crise nc âmbito interno. Apesar de tudo, ó País conseguirá manter um ritmo de
crescimento em torno de 10%, graças a urna politica que prevê uma série de

sacrifícios, muito trabalho e sobretudo soluções próprias para enfrentar- os
problemas que nos aguardam nós anos futuros. Para Santa Catarina, as dificuldades

\ '.'" ,,--

não serão menores que as dos demaisEstados, sebem que aqui as soluções estejam
mais à mão desde que acionados tempestiva e convenientemente os recursos de que.
dispomos.'

.

Em termos estaduais, o aumento da, produção de alimentos, através {la
disseminação de novas técnicas na agricultura e na pecuária, a-par daexploraçãodo
carvão mineral' em toda a linha de industrialização; representa o' que de mais
imediato se pode esperai como reação econômica para fazer face, a curto prezo, às
exigências que nos serão impostas. O setor primário da economia catarinense vem

apresentando 11m comportamento estimulante e os níveis de produtividade
atingidos em algumas -culturas significam quê poderemos obter excelentes resultados
de produção, através de um desempenho oficial de permanente assistência e

orientação ao trabalho agrário, desenvolvendo-se os padrões até aqui adotadoslcom
êxito inegável Santa Catarina. apesar dos acidentes do solo, tem condições de. se

transformar num vigoroso celeiro de alimentos. Isto 'está sendo largamente
demonstrado pelas sucessivas taxas de crescimento registradas no setor e não há
porque se esperar o contrário daqui por diante.

Por. outro lado, as perspectivas que se abrem para a industrialização do carvão

prevêem para 1976 a duplicação da atual produção nacional da matéria-prima
somente com o minério extratdo das minas .do Sul do Estado. O complexo
carboquimico catarinense em vias de instalação no município de Imbituba desperta
o mais vivo interesse de poderosos grupos multinacionais, na expectativa de extrair
do minério catarinense carburantes liquidos sintéticos que venham a substituir.em

condições economicamente compensadoras os combustíveis convencionais para a

movimentação de auto-motores. Simultaneamente, verifica-se a utilização do carvão
e seus derivados. em múltiplas aplicações industriais, tornando-o hoje urna das

matérias-primas mais requisitadas na formulação de novas hipóteses de produção
energética e de produtos químicos.

. A partir destes dois setores a economia catarinense poderá definir seus rumos
para os próximos anos; evidentemente que, sem abrirmão dos demais fatores qu e
vêm influmdo , positivamente nos índices de crescimento econômico aqui
registrados, 'pdra' os 'quais ,. sã_Q in</ispensáve_is novos estimulas e prioridades. Ó

quadro geral da nossa, economia, portanto, oferece uma diversificação que favorece,

.
.. -

� n '
'

a adoção de fórmulas capazes de manter ou até-aumentar o crescimento recente do .

produto bruto estadual, de VéZ que sejam acionadas adequadamente diante das
. circunstâncias económicas globais que nos esperam. As dificuldades que o Sr.
-Antonia Carlos Konder Reis deverá enfrentar no plano econômico poderão até ser

, (, , "
,

transfomadas em novos êxitos se enfrentadas através de, tratamentos imaginosos,
através dos quais consiga-se atacar a individualidade dos problemas com soluções de
alcance geral, ex traindo-se da "crise resultados positivos que a própria crise favorece.

,

-----'-.1-. Informação Geral

JORGE E O IBOPE
-O Presidente da Arena. sr, Jorge Bornhau
sen, estava ontem em Brasília circulando.
com li. maior desenvoltura, É que, entre os

.colegas que ocupam as presidências de Dire-
tório. no.s Estado.s em que o. M'DB diz que vai
ganh·ar .e eleil,ião., ele era o. único. a po.ssuir
uma pesquisa do. mOPE que revelava núme
ro.s inco.ntestáveis. Segundo. fo.ntes de Brasí
lil!" era de olhar a inv.eja co.m 'que o.s SlS.

Jo.ão. Dêntice, do. Rio. Grande e Jaco.b Pedro.
,Caro.Uo., de São. Paulo., o.bservavam o.s núme-
rôs que o. sr. Jo.rge Bornhausen exibiu ao. sr.

Petrônio. PGrtela. '

SALÁRIO MÍNIMO
Na no.ta que o. Ministro da Fazenda expediu
o.ntem a0S jo.rnais, a resp,eito. do. abo.no. sala
rial, um detalhe naturalmente não. deve ter

, passado. desapercebido. entre o.s interessados:
falando., de passagem, no. reajuste salarial do.
próximo. ano., o. sr. Mário Henrique Simo.n
sen usou co.mo.' exemplo o. percentual de
35%. A ser verdadeir.o, será o. maio.r aumen
to. do. salário. mínimo. ém 10 ano.s.

MDB CONTRA ABONO
A pro.pósito. do. mesmo. abo.no.: o.ntem" em J
Brasília, parlamentares dó MDB 'denuncia
vam a um �po. de jo.rnalistas a mano.bra
"eLeito.reira' do Go.verno., ao. anunciar vanta
gens saIariais nas vésperas d� pleito.. Pa�n
do. pela ro.da, o. senado.r Eunco. de Rezende,
vice-líder da Arena na' Câmara Alta,

.

f.oi
-instado. a se pro.nunciar so.bre o. tema e saiu
se Ilo.m esta afirmação.. que é de um maquia
velismo exemplar: "O que eu quero. dizer é
qúe eu so.u favo.rável ao. abo.no.. Eu so.u favo--
ráyel e o. MDB����Y�'�HA
O deputado. Manoel Victor Go.nçalves veio.
para a Assembléia/ado.rnado. co.m .o sonante
apelido. de "Piranha" e co.m o. méritG de ter
feito. a sua campanha a bo.rdo. de uma bici-

c leta. No.tícias provenientes .de suas bases
eleito.rais, co.ntudo., dão. co.nta de que o. de
pu tado. está ago.ra co.nfo.rtavelmente instala-,
do. numa perua "Veraneio.", co.m mo.torista
e tudo.. Quanto. ao apelido, "Piranha" mo.I

reu; se não. fo.r "Mano.E<1 Victo.r Go.nçalves",
ninguém fala co.m ele. E o. excPiranha.

SINDROME PURITANA
J á é po.ssível iS9lar o. fenômeno. que assola,
atualmente o.s Estado.s Unido.s ti que, segun"'
do o. impo.rtante co.lunista Janes Resto.n, se

co.nstitui numa espécie de expiação. pelo.s pe
cado.s do seu capit2' ,smo. e de sua' po.lític'a
externa no.' Vietnam. Na realidade, a Améri
ca parece ser presa de uma síndro.me purita
na que acabará, a ,pro.sseguir na mesma in
tensidade, desmo.ntando. qualquer hipótese
de permanência do.s valo.res pú'blico.s -

atuais e futuro.s. No. último. exemplar do. Ti
me, tres assunto.s merecem destaque. _lo..) As
do.ações do. sr. Nelso.n Ro.ckfeUer a seus au

xiliares. Embo.ra o. dinheiro. tivesse sido. do.a-
'do. �s daras, embo.ra tanto. doado.r 'co.mo.
beneficiado. tivessem pago. seu impo.sto.s s0-

bre a do.ação.; embo.ra um do.s princípio.s
básico.s dp sistema capitalista seja justamen-

'

te o. de que cada um po.de dispo� co.mo. bem
entende do.' que é seu, Ro.ckfeller amarga
uma reportagem fral!camente desabonado.ra.
20..) As "transas" do. deputado. Wilbur Mills
co.m a dansarina argentina Anabella Battist
tela. A matéria chega ao. detalhe, .4e que Mills

costumava sentar-se na boate "Silver Stri
per" ao. lado. de uma saída de incêndio e que
costumava pagar contas de 100 dólares de
champanhe) para a sua amiga. Que, .sempre
de acordo com o. Time, era muito. ciumenta

, e brigava co.nstantemente co.m o. seu'pro.te
.to.r. 30..} U.ma co.lisãe co.m a auto.móvel da
mulher de Ted Kennedy. A batida fo.i insig
,nificante, mas o. ,detalhe de que Jo.an fo.i le-:,
vada a0 distrito. po.licial e que o. exame de
sangue a que fo.i submetida assinalo.u leves
traço.s de álcool é explo.rado. pela revista ,de
maneira fero.z. Afinal, o.nde prete!ldem eles
chegar? A um I\eo--l!Ichartismo? Se daI o.

próprio dinheiro. ao.s ·amigo.s, pagar cham
panhe numa bo.ate a uma dançarina e to.mar
do.is o.u três co.quetéis, pa�sar 'a ser assunto.
do.s mais res,peitado.s órgão.s de imprensa,
valha-no.s .Deus ! Ao. .que tudo. indica, álguém
no.s EUA .anda precisando. reler a Bíblia:
"Quem Se julgar isenta de culpa, etc...

"

JUMBOS NQ DESERTO
_

Mas a crise americana não. é só mo.ral. E,
principalmente de ordem ecpnômka. Para
ficar apenas num seto.r da eco.rio.mi:t ameri
cana. o. da aviação. ciyil, basta assinalar que a

o.utrpni' maio.r co.mpanhia do. mundo., a Pan
American, está às po.rtas da" falência. Ela'e
várias o.utras, como. a Trans Wo.rld Airlines e

a Eastern Airlines. À Pan Am já vinha acu

mulando. sucessivo.s pr.ejuízo.s até que fecho.u
o. balanço. do. primeiro. semestre deste ano
co.m a insustentavel cifra neg!ltiva de 60 mi-
lhões de ,dólares - 10 milhões �o.r mês de
deficit. O resultado. de tudo. isto. e que atual
mente o deserto. de Ne_vada, uma das regiões

.

mais secas do. planeta. está 'ho.spedando. nada
meno.s do. que 19 Jumoos das co.mpanhias
aéreas, que p:teferiram desativá-Io.s tempo-
rariamente a ver crescer 'seus prejuízo.s. ,

CAMPANHA ELE VADA
No. átual pleito., há do.is candidato.s que oC.u
pam o. cargo. de fiscal da fazenda..Um deles,
o. ex-deputado. Henrique de Arruda Ramo.s,
dirigiu uma carta a todo.s o.s co.legas pedindo.
o. voto. não. para si, mas p3Ja um do.s do.is. O
detalhe é que o. autro. candidatQ, José
Aleixo. Delagnelo., é ,da Arena, enquanto..o.
sr. Henrique de Arl)lda Ramo.s disputa pela
legenda do. MDB. E o. que se po.de chama.l,
sem nenhum medo., de campanha elevada.

. MENINGITE
Alô, alô, Dettan: a sinaleira da Deodo.ro co.m

Tenente Silveira continua co.m meningite. É
bo.m dar uma olhada, antes que o. Estado.
tenha que arcar co.m as indenizações de uma'
batida que fatalmente o.correrá ali.

MOTIVO
Das viadas a respeito. da simplicidade de
Garnncha. Fernando. Sabido. narro.u há pou
co. o. que po.de ser a melhor delas - 'po.is
smtetiza. a um só tempo, a sua inteligência
simples e a sua mal,ícia. Passava a seleção.
brasileira po.r Strasburgo.,· quando. um diri
ge;nte, mal-JlUmo.rado., protesto.u co.ntra a'

longa viagem que a delegação. fo.i o.brigada a

empreender, alta madrugada, da estação. fer
ro.viária até. o. ho.tel: "Puxa vida, po.r que dia
bo.s co.lo.caram ,esta estação. assim tão. range
do. centro.?" E Mané; coçando a cabeça:
"Deve ter sido. para ficar mais perto. do.s trio
lho.s, né?

" A partir do. dia seguinte, esse di
rigente co.meço.u a encarar Garrincha co.m

,mais respeito..
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Geisel encerra Semana'
da Asa condecorando

- autoridades
O Presidente Ernesto Geisel,

como têm feito todos os chefes
de Estado brasileiros nos últi
mos anos, participou, ontem de

manhã, na Academia da Força
Aérea, em Pirassununga, das co

memorações do "Dia do Avia

dor" e da entrega de comendas
da Ordem do Mérito Aeronáuti-

e o Major Brigadeiro Roberto
Augusto Carrão, além do dire
tor da Escola Militar das Agu
lhas Negras, General Túlio Cha
gas Nogueira. O Governador
Laudo Natel, que faria parte da
comissão de recepção, chegou
meia hora atrasado no local,.
devido ao congestionamento do
trânsito da Rodovia Anhangue
ra.

co.

Foram agraciadas 206 perso
nalidades de vários setores de

atividades, na maioria das três
Armas.

O, General Geisel, ·acompa
nhado dos -memb�os do Con- I

selho da Ordem 40 Mérito, fez
pessoalmente a entrega da Grã
Cruz ao Vice-Presidente Adal
berto Pereira dos Santos, ao

presidente do Senado, Paulo
Torres" ao Ministro do TFR,
EI oi José Rocha, ao represen
tante do Ministro das Relações
Exteriores, Azeredo da Silveira,
e aos ten. brigadeiros Deoclécio
Lima Siquera, Honório Maga
lhães Neto e ao Major Brigadei
ro Faber Cintra.

O Presidente da República
chegou ao Campo Fontenelle'
exatamente As 10 horas, como
determinava o programa, sendo
recebido pelo Comandante do
II Exército, General Ednardo
D'Âvilla .Mello, os comandantes
do 60. Distrito Naval e do 40.

Comando Aéreo, Contra-Almi
rante Paulo Guillerme Brandão

O General Ernesto Geisel'
iniciou sua visita � Academia
da Força Aérea passando 'em
revista a tropa formada por
600 cadetes da Escola. 'Em se

guida, o Presidente da Repúbli
ca tomou seu lugar na tribuna
de honra, onde recebeu os'
cumprimentos das autoridades,
entre as quais os Ministros da

.Fazenda, Mário Henrique Si
.monsen; da Indústria ti Comér
cio; Severo Gomes; do Traba
lho, Arnaldo Prieto, da Saúde,
Paulo de Almeida Machado; da
Agricultura, Alysson Paulinelli;
das Minas e Energia, Shigeaki
Ueki; do Interior, Maurício'
Ra ngel Reis; das Comunica

ções, Euclides Quandt de Oli

veira, e da Previdência Social;
Luiz Gonzaga do Nascimento e

Silva, o Governador e Vice elei
tos de São Paulo, Paulo Egídio

. Martins e Manuel Gonçalves
Ferreira, e os Governadores do
Paraná e do Distrito Federal,
Emílio .

Hoffmann Gomes e

Dublagem de filmes

em estudo na Câmara,
. ,

Ainda está' em fase de elaboração o projeto que exigirá a

dublagem de iodos os filmes estrangeiros antes de serem exibidos em
todos os cinemas do país, afirmou o Secretário de Planejamento do'
Instituto Nacional do Cinema, Rodrigo Brant Chaves; Disse ainda
que não há previsões nem datas marcadas para a sua execução.

,

Em 1972 o deputado Leo Simões levou! Câmara Federal um
projeto de lei propondo a dublagem de todas as cópias de filmes
importados e a proposta foi negada pel Comissão, de Educação da
Câmara. Em setembrd deste ano o deputado levou o mesmo projeto
de lei com l1ma emenda a câmara, propondo que 50% das cópias
senam dubladas e as restantes permanecessem em sua versão
original.

Segundo o deputado Leo de ,Mello Simões o projeto-de-lei visa
desenvolver a infra-estrutura cinematográfica no Brasil,' pois se

aprovado aumentaria o mercado de trabalho para dubladores ese

expandiriam os laboratórios. Afirmou que os importadores só iriam
trazer para o país, os bons filmes estrangeiros, pois apenas
compensariam dublar as películas de boa qualidade porque o

processo encarece o custo de cada cópia.'
No primeiro ano de dublagens obrigatórias, apenas 20% das

cópias seriain dubladas, passando no ano seguinte a 30%. E
finalmente a 50%, afirma o deputado. Com 5@%! das cópias dubladas,
haveria cinemas que passariam os filmes na versão original e em

português atingindo todo o público e diferentes camadas sociais.
O deputado declarou que faz parte do decreto de criação do INC

o estudo para a obrigatoriedade de dublagem de filmes. Mas o INC
insistiu em declarar que estão em fase de estudos e que não há
nenhuma data para término dos estudos, e nada ainda aprovado. '

Brossard ,e Jost
'

terão novo .confronto
A não ser" '9,ue sobrevenha um imprevisto, o grande

acontecimento político desta etapa final da campanha eleitoral
gaúcha deverá ser' proporcionado por novo debate entre os

candidatos ao senado, Nestor Jost (Arena) e Paulo Brossard (MDB),
desta feita, reunidos por iniciativa do Diretório Central dos
Estudantes da Universidade Federal do Rio Grande do Sul.

Caso não sejam atendidos no seu desejo de promover o debate no

auditório da reitoria, os estudantes pretendem, então, realizar' o
confronto entre os candidatos em praça pública.

Embora ambos já tenham confirmado sua participação no

debate, tanto Jost como Brossard estão encontrando dificuldade

para abrirnas suas congestionadas agendas uma data comum para o

encontro.
'

A partir de ontem, o candidato da oposição fixará sua campanha
eleitorlfl na região metrop?li�a de Porto Alegre, ,enqu3fl!o, � seu

adversario, pelos menos ate o dia 2 de novembro, ainda dividirá sua'

atenção com o interior. I
,

Ambos os candidatos pagam tributo a um estilo de .campanha
implantado pelo ex-governador lIdo Meneghetti, em 1954. Face aos

dividendos eleitorais que rendeu ao idealízador, foi imitado por
todos, os concorrentes 'ao governo e ao. senado, acabando por
acostumar os eleitores do, interior a exigir o aperto de mão do
candidato.

�

DIMEP
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Elmo Serejo de Farias, além do
Vice-Presidente da República, e
outras autoridades civis e mili-'
tares.

Por volta das 10h15m, o

Presidente da República, acom
panhado dos membros do Con
selho da Ordem do Mérito Ae

ronáutico e do Comandante da
Academia da Força Aérea, Bri
gadeiro Clóvis Pavan, condeco
rou os agraciados no grau Grã
Cruz. Em seguida, o Ministro
da Aeronáutica, Brigadeiro Jo
elmir Campos de Araripe Mace

do, e os oficiais generais para
ninfos condecoraram as demais

personalidades e foi procedida
a leitura dos decretos de pro
moção e admissão na Ordem
do Mérito Aeronáutico.

Após o encerramento da ce

rimônia da entrega de comen

das, o Presidente da República
regressou a tribuna de honra,
acompanhado pelos membros
da ordem e os agraciados com

a Grã-Cruz. A qerimônia· foi
finalizada com um desfile do

Corpo de Cadetes da Aeronáu
tica e aviões da Academia da

Força Aérea. Antes de partici-.
par de 'um coquetel com todas
as autoridades presentes, o Ge
neral Ernesto Geisel e sua co

Initiva '- componentes dos ga
billetes civil e militar - visita
ram um ginásio de esportes da

Ac�demia da Força Aérea,
/"

MDB emite notaotictal
sobre o plano âeabono
de emergência dogoverno

meios de proverem a própria subsistência" (Diário
Congresso Nacional, seção lI, 06-08-1974, página
2723),

Dias mais tarde, a 13 de agosto, insistia o 'ilustre '

parlamentar emedebista, depois de éomentar os
índices da inflação então divulgados: - "isso
justifica que eu ratifique o apelo que daqui já dirigi
ao senhor Presidente da' República em favor de um

abono de emergência para os funcionários públicos
,e os trabalhadores brasileiros, cujos aumentos já
foram consumidos pela inflação, que não foi .nem

poderá ser contida ainda, este ano" (Diário do

Congresso Nacional, seção lI, 14-08-1974, página
2991),

Na sessão de 17 de �etembro último, o nobre

representante oposicionista, falando ainda pela lide

rança do MDB, voltava a focalizar a concessão do
abono pleiteado pelo partido, afirmando: "é notó
rio o aumento do custo de vida.em todo o país e o

próprio senhor Ministro da Fazenda tem tido a'

nobreza de afirmar' o crescimento da inflação. Os
sonhados 14% ou 12% são coisa1 do passado. Hoje,
todos sabemos que a inflação sobe a 32 ou 34%.
Por isso mesmo, o Movimento Democrático Brasi

leiro, por meu intermédio, tem pleiteado desta
Tribuna, seja dado um' abono de emergência aos
funcionários públicos e' aos assalariados, em geral,
do 'país. Essa notícia, Sr. presidente, chegou a

todos setores interessados, e correu mesmo que o

Senhor Presidente da República iria atender esse

pleito, o que seria um gesto digno de todos os

aplausos. Infelizmente, os jornais de hoje trazem
uma nota oficial do ilustre Ministro do TraballIo,
que afirma não haver qualquer cogitação do gover
no de antecipar a fixação de novo salário mínimo
ou conceder abono de emergência, manifestando-se
surpreendido com notícia divulgada a respeito.

Quero consignar o desencanto que a informação
do nobre Ministro do Trabalho traz a quantos
esperavam que o governo fosse Sensível ao crescen

te custo de vida em todo o país" (Diário do

Congresso Nacional, seção lI, .18-09-1974, página, ,

3379).

O MDB demonstrou ontem o seu apoio ao

abono de emergência que Q governo pretende
conceder aos, trabalhadores de todo o país, tendo o

senador Rui Carneiro (MDB-PB) lido da Tribuna
do Senado uma nota oficial emitida pelo deputado
Ulisses Guimarães, presiden te do partido, da oposi
ção nesse sentido.

A nota historia as necessidades imediatas dos
trabalhadores e as tentativas dos deputados e

senadores da oposição no sentido de ,que uma

medida fosse tomada para que um abono de

emergência fosse concedido pelo governo, defen
dendo, ao final, a sua extensão' a todos os

trabalhadores, e servidores públicos, tanto em nível
federai como estadual e municipal,
A nota do MDB tem o seguinte teor:
- "Falando em nome da bancada do MDB, e

'traduzindo o pensamento de todo o partido, o

senador Nelson Carneiro ocupou a tribuna do
Senado Federal na sessão de 5 de agosto passado e,

depois de r.eferir as consequências do, aumento
vertiginoso do custo de vida, declarou textualmen
te: - "a situação é hoje pior do que no dia 30 de

_-abriL Daí, sr. presidente, o meu apelo para que o

senhor Presidente da República, atendendo �s ne

cessidades 'imediatas das classes dos funcionários
públicos e dos trabalhadores do país, lhes assegure,
'como outrora se fazia, um abono provisório,
enquanto estudam fórmulas capazes de conter o

custo de vida e assegurar aos funcionários e aos

trabalhadores, através do salário e da remuneração,

Anuncia-se que o Ministério da Fazenda estuda

presentemente, em colaboração com outros Ministé

rios, a concessão do pleiteado abono de emergên
cia, e que submeterá ao Senhor Presidente da

República mensagem nesse sentido. Ainda uma vez

o Movimento Democrático Brasileiro antecipou-se
em levar ao governo federal sugestão válida em

benefício dos trabalhadores em geral e dos servido
res públicos,"digna de exame e acolhida. Ao

significar sua' satisfação pela sensibilidade demons

trada, no caso, pelas autoridades do Executivo, um
partido da oposição espera que a referida medida

atingirá a todos os servidores públicos e trabalhado

res, possibilitando inclusive sua extensão aos esta

duais e municipais, e será na proporção da deterio

ração dos vencimentos e salários em decorrência
d05 índices reais da incontida majoração do custo

de vida. Brasília, 23 de outubro de 1974",

PRESTE ATENÇÃO NA FOTO. ATRÁS, ESTÁ O BANCO DO BRASIL
O mundo inteiro está atento ao desempenho da economiabrasileira.Nãoétodo país que cresce aurnataxarnédiade 11%aoano,
Este tem sido o índice de crescimento do Brasil nos últimos anos. E esse ritmo precisa ser mantido. Para isto é indispensável o
aumento constante da produção industrial. É aíque entrao Banco do Brasil com todo o peso dasuaaíuação no setor. Financiando
projetos industriais. Abrindo linhas de crédito para a importação de modernos equipamentos, Prestando assistência técnica e os

mais variados serviços, com eficiência e rapidez. Assim o Banco do Brasil marca sua presença dinâmica no processo de desenvol-
vimento da indústria nacional.

..

� BANCO DO. BRASfL S. A.
� �, ,E ' -
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HO,.EL MORRO .OS COIIYE.,..S
"URIS�O .MORRO DOSCO."E."OS (CAMPI.G).

Da união entre o homem e a natureza surgiu um dos mais belos complexos
turísticos do sul do Brasil;

.

Àsua espera durante o anq inteiro.

Enasco forma grupos que
elaboram seus relatórios

Alíquotas do

Imposto de

Importação
são revistas

o 'Conselho de Política
Aduaneira (CPA) vai exami
nar em reunião marcada pa
r.a hoje, 62 processos que so
licitam a revisão de alíquo
t�s do Imposto de Importa
çao para vanos produtos,
entre os quais, a elevação de
15 por cento para 45 por
cento de alíquota para ca
bos coaxiais, as resinas
acnlíeas, os termostatos de
expansão de fluido, gasoso e

líquido (utilizando em refri
geração ou ar condiciona-
do). _

Outros processos incluem
o que fixa novos ('reços de
referência de bnnquedos
mecânicos e de partes e pe
ças separadas de brinquedos
mecânicos à pilha, bateria e

fricção ou de corda de mola
e, ainda para a tetracíclína,
Além desses processos, estão
na pauta 19 outros da área
da Sudene e 14 da Sudam
sobre similariedade.

REDUÇÃO'
..

Por determinação do Mi
nistro Mário Henrique Si
monsen, o Ministério da Fa
zenda tomeçou a estudar li
redução da alíquota do im
posto sobre produtos indus
trializados incidente sobre
artigos de perfumaríae tou
cador, -e sobre armações de
óculos.

Os três grupo;de estudos em que foram divididos os 150

participantes do III Encontro Nacional dos Serviços
Auxiliares da Comercialização, que está sendo realizado
desde segunda-feira última, no Centro de Treinamento de

Itacorobi, irão apresentar amanhã os relatórios dos

trabalhos dentro de cada grupo, sendo que sábado, quando
do encerramento do Encontro, haverá uma sessão plenária
para aprovação dos documentos finaís por todos os

participantes.. "

O primeiro grupo, de "Padronização e Classificação" está
fazendo estudos por regiões, e foi subdividido em

padronização de hortaliças (tomate, cenoura e chuchu) de

padrões já existentes, � coleta de subsídios para
padronização de outros produtos, exceto hortaliças.

O segundo grupo, de "Informação de Mercado

'Agrícola", está subdividido em três subgrupos:Diagnóstico
e Informações Gerais - que visa a levantar o potencial de
trabalho e capital empregado em informação de mercado no
País; Plano de, Trabalho a curto, médio e longo prazo - que
visa 'a uma unificação do potencial levantado; e Extensão do

Serviço de Informação do Mercado Agrícola - Sima - no

mercado varejista, sendo que antes este serviço só coletava

preços a nível de atacado.
O terc�iro grupo, por sua vez, estuda o. "Regulamento

Geral de :Bebidas", para montar um esquema de como fazer

o controle de produção de bebidas em geral, ou seja, o
controle das 42 matérias primas de que são feitas bebidas.
Este também se encontra subdividido em três grupos:
fiscalização, administração e inspeção.

O III Enasco foi promovido pelo Departamento Nacional

de Serviços de Cornercialízação do Ministério da

Agricultura, com a cooperação da Secretaria da Agricultura
de Santa Catarina.

Formada comissão inista
do governo e indústria
O Sindicato da Indústria Automobilística informou ter

sido formada a comissão mista do Governo e do setor
industrial, que vai orientar e coordenar a execução dos
trabalhos previstos no "protocolo de colaboração
agricultura-indústria", ,

O Ministro da Agricultura, Alysson Paulinelli, e o

presidente do Sindicato Nacional da Indústria
Automobilística, Sr. Mário Gamero, assinaram documento
estabelecendo as condições básicas para 0 funcionamento
daquele �rupo, que sera integrado por dois representantes
do organismo governamental e dos do setor privado.

O instrumento complementar assinado ontem completa
a fixação de prioridade a estudos, planos, programas e

projetos que possam "contribuir com' maior ênfase, para a

formação, treinamento e' aperfeiçoamento de recursos

humanos no setor rural". Prevê, ainda, a "difusão de
técnicas e conhecimentos junto à comunidade niral,
inclusive sob a forma de publicações, textos e campanhas de
fomento". Em ambos os casos - ressalta o documento - o

que se procurará é a "utilização adequada, eficaz e

econômica de equipamento .índustrial disponível para
aumentar, racionalmente, os índices de produtividade
agropecuária nas diferentes regiões do país". -

Os trabalhos iniciais da Comissão se concentrarão,
também, primordialmente, no atendimento das prementes
necessidades de introdução de técnicas na modernização da
atividade agropecuária, definindo problemas nos quais possa
ter relevante importância e a colaboração dos
estabelecimentos do setor automotivo e de equipamentos

.
afins com os organismos e técnicos do Ministério da
Agricultura. Receberão especial atenção, ainda, os "estudos
de caráter técnico-econômico de interesse mútuo para a

agricultura e a indústria, que conduzam à proposição de
estímulos e incentivos que resultem em benefício, do
produtor rural, da. política agrícola do Governo e Ida
coletividade em geral, favorecendo o crescimento do setor
rural no ritmo fixado pelós programas de desenvolvimento
nacional". '

,

A Comissão criada pelo instrumento assinado terá 30
- dias para elaborar um plano de ação e ('rogramas de
trabalho de sua responsabilidade, com indicação de
prioridades, cronograma, orçamentos e <

outras'
particularidades julgadas necessárias.

,

�mpresasdo GRUPO DIOMICIO FREITAS.

Espera-se no seminário,
colher dados, experiências e' Essas informações são do médico-veterinário Ubiratan
material capazes de melho- Mendes Seirão, do Distrito Federal, durante o painel
rar li estrutura de formu- "Panorama Atual do Plano Nacional de Combate à Febre
lação de programas, além de Aftosa", no XIV 'Congresso Brasileiro de Medicina
subsídios para o acompa- Veterinária, que termina hoje, no Palácio das 'Convenções
nhamento da' execução dos: do Parque Anhembi, São Paulo.
orçamentos que passarão a E l' t

. , . . ,

d
vigorar a partir de 10. de ja- xp lCOU o ve erma?o que os preju:z.os_causa os por um

neiro próximo. A SOF pre-'
' rebanho portador do VlfUS da' aftosa na<: sao apenas aqueles

tende também esclarecer que �e veriftcam em toda a América Latina, que iinplicam
melhor, principalmente no na perda de 15% da produção de carne, de 26%. na
âmbito da. administração .produtividade de. rebanho e taxas de mortalidade de 6,5%
municipal, de modo a forta- ..

lnlacavelm d
-

d
-

_'
lecer os métodos de elabora- mas atinge imp acave ente o merca o as exportaçoes.

ção orçamentária a partir do RECURSOS

próximo exercício. Por apresentar-se no Brasil como uma doença endêmica,
Deverão participar do 10. cujo combate só se 'faz através de profilaxía, é que foi

Seminário Nacional sobre . implantado este Plano, 'com, duração. prevista para 16 anos.

Orçamento Público repre-
sentantes de todos. os Esta-

A primeira etapa, que engloba aqueles sete Estados, já
dos, entre secretários e téc- superou as expectativas quanto à incorporação das regiões
nicos de Secretarias da Fa- às medidas de controle.
zenda, O plano conta com recursos da União e do BID., Para a

segunda etapa, que começará em 1975, estima-se que os

gastos serão da ordem de Cr $ 77 milhões, atingindo estes

Estados: Mato Grosso, Goiás, Rio de Janeiro -e Sergipe.
Ainda não existem previsõespara as outras duas etapas, mas
sabe-se que a terceira abrangerá o Nordeste; e que a quarta
existirá apenas se a terceira não obtiver sucesso..
VACINA

O Sr. Ubiratan Serrão fínalízou informando sobre a.

produção nacional da vacina aftosa que, de acordo com a

d emanda atual e o comportamento do parque industrial
lrasileiro, permitirá, neste ano, uma fabricação total de 220
milhões de doses trivalentes, número superior à demanda. A
produção deste anovem demonstrar o desaparecimento da
crise enfrentada no ano passado, quando a produção de
vacinas foi prejudicada pelo insucesso de algumas partidas.
desorganização no comércio especializado e uma acentuada

I

queda na produção da vacina à base de vírus cultivado em

células de Hasmter.

Seminário vê
as novas

normas dos

orçamentos
Com o 'objetivo de

avaliar. a experiência e ex

pandir o âmbito de aplica
ção da nova sistemática de

orçamento, a subsecretaria
de orçamento e finanças, da
Secretaria de Planejamento,
vai promover o I Seminário
Nacional so bre. Orçamento
Público, entre 1 a 6 de de
zembro próximo, em Araxá,
Minas Gerais ..

a dinâmicado progresso

�uito� fatos ill!po�s na vida
·.sao felt� de eessas suaples. .

�
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Ovestibular também. i

-,.," '0· tib I t', f' d
.'.

I
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ves I u ar es a ican o rnai s srrnp es.

� ,

3'"
'A ACAFE reune todas as fundações que mantêm cursos

ii.
:"l

'

.

universítáríos em Santa Catarina e está chamando. você
. •

para o. primeiro. vestibular estadual unifioado.I Veja a tabela abaixo. e escolha entre 79 cursos aquele que
você preferir.

'

Você pode fazer a inscrição num Iocal , prestar exames
•. noutro e' fazer o. curso. num terceiro. lugar:

Existem -4.811 vagas esperando você.
Desta vez foi tudo. simpl ificado e existe o. Manual do.

Candidato. para mostrar que o. vestibular nãoé um bicho. papão ..

,

.AS INSCRIÇÕES COMEÇAM, DIA'4 DE NOVEMBRO.

.0 ÚNICO DOCUMENTO É A CARTEIRA DE IDENTIDADE.

.PAGUE A TAXA DE INSCRIÇÃO EM QUALQUER
AGÊNCIA DO BESC E RETIRE O MANUAL DO CANDIDATO.

.VOC.Ê PODE FAZER A INSCRIÇÃO NUM LOCAL,
PRESTAR EXAMES NOUTRO E FAZER O CURSO NUM

TERCEIRO LUGAR. •

·ACAFE
Assoclacao Caterinensedas Fundaçoes Educacionais

TURNO, ENDER,EÇO E HORÁRIO DA INSCRI ..·ÃO
NOTURNO.
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R. ANTÔNIO O'A VEIO .... 1"0
FONE: 220771 221437
DOO: 0473 TELEX: 017889
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IIORARIO: O .. 8.00 h Il,OOh.

• 14,00.1.20.00.1..
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SUB TOTAL: 975 VAGAS

2.1 ESTUDOS SOCiAIS
(HablllUçQoplen.em
Ed"caç80 Mo."I,. Ci"ica)

RUA 0"'5 COMUNIDADES SIN
FONe;' \404
HORAIUO' DAS 8,00 h 12,00 h.
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lO 30

SUB TOTAL.' 630 VAGAS
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Plano para combater a
aftosa já dá resultados
Os primeiros reflexos positivos do Plano Nacional de

Combate à Febre Aftosa já começam a aparecer. Dois anos

após sua implantação, a taxa de mortalidade do rebanho
bovino nacional,' no primeiro semestre deste ano foi de
22.76% contra 52,14% no mesmo período do ano passado ..

O Plano; que exigiu recursos da ordem de Cr $ 477
milhões 710 mil apenas em sua primeira etapa - está

dividido em quatro rãses - atingindo os Estados de São

Paulo, Paraná, Rio Grande do Sul, Santa Catarina, Minas
Gerais, Espírito Santo e Bahia, apresenta atualmente uma

bda relação custo-benefício. Estima-se que para cada Cr$
1,00 de custo o benefíeio alcance a Cr_$ 4,10 nesses sete

fitados.

Corretor acha difícil
a bolsa de com,in'i,dities

. O corretor da Bolsa.ede Cacau de Nova Iorque, Louis >!

Trubner, afirmou que' ná€> vê possibilidades-de êxito-na

criação de uma bolsa de comríUi1dfuties no Brasil' nos
próximos dois anos. Ao abrir a sessão de ontem do
Seminário Internacional sobre o Mercado' de Commodities,
na Bolsa de Valores do Rio de Janeiro, Trubner disse que as

restrições atualmente existentes para anegociação do açúcar
e do café complicam o funcionamento do sistema no Brasil.
Pata ele, é necessário que sejam dadas maiores facilidades

para a negociação de algumas mercadorias para que se possa
pensar em criar Bolsa de Commodities no país .

. INFLAÇÃO
Ainda no Seminário, o corretor norte-americano Robert
Linton disse quesomente o tempo poderá dizer se o ouro

virá a.constituir a proteção definitiva contra a inflação nos

Estados Unidos. Com relação à bolsa de commodities,
Línton mostrou como deverá funcionar o mercado a termo

do ouro em barras, a partir de sua legalização, marcada para
janeiro de 1975.

Revelou que Cerca de 50 mil corretores norte-americanos

aguardam ansiosamente a oportunidade de negociar com
ouro, acreditando que o'novo mercado possa proporcionar
uma renda anual de 2 a 4 bilhões de dólares. Advertiu ainda

que entre os americanos, existem aqueles que acham que
essa lei será uma ameça ao balanço de pagamentos dos EUA
e que o presidente Gerald Ford procurará adiar a sua

vigência.

Cel;ltretur prepara mão
de obra para o turismo
'Encontram-se em Florianópolis os instrutores do

CENTRETUR de São Paulo, órgão. vinculado à

EMBRATUR, a fim de 'concluir a terceira e última fase dos
cursos' para qualifícacão

'

de mão-de-obra no setor de
hotelaria e restaurante. Os cursos tiveram início em junho
último, através do convênio com o Departamento
Autônomo de Turismo, abrangendo a capital do Estado e

diversos municípios do interior. Desde o dia 21 de outubro'
estão sendo coneluídos os trabalhos do CENTRirr UR em

Blumenau � Laguna e a 28 de outubro os de B31neário
Camboriú e Itapema .

A té o presente foram treinados pelo método de

supervisão T.W.I., nos diversos cursos, 262 'pessoas, sendo
75 na Capital; 72 em Blumenau, 33 em Laguna e 82 em

Itapema. O DEATUR está agora solicitando aos senhores
proprietários e gerentes de hotéis e restaurantes, sugestões
sobre os tipos de cursos que mais necessitam para o ano

próximo, quando, inclusive, outros municípios do Estado
poderão ser atendidos pelos professores do CENTRETUR.

ESTA CONSTRUIDO?
Não se afobe na 1 a. ofern ,

Veja estas promoções: Chuveiro Corona
. Cr$ 44,00, Materiai.s Elétricos 'c/20%, .Caixas d'água
c/20%, Chapas Brasilit c/20%, Tintas Cotai eYpiranga
c/15%, Materiais de PVC c/20%. BiJçias 69,00

.

E lembre-se: semj)re o m�lhor p-reço em,

PHlllPPI &' CIA.
, a casadoconstrutor

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Candidato da Arena

paga conta com cheque
sem fundos e é preso

Juiz decreta

prisãode 2

delegados e

14 policiais

c'ia'iS da Delegacia de Furtos, Roubos e,

Defraudações.
Os presos foram na ocasião do incên

dio, transferidos temporariamente para a
Penitenciária Estadual, já tendo retornado
àCadeia Pública. Informou o Sr. Atalziso
de Campos, Diretor da Polícia Judiciária,
que .não houve grandes danos, registran
do-se apenas a quebra intencional de algu
mas vidraças, para melhorar a circulação
da fumaça, facilitando a evacuação' dos
presos, e que já foi iniciada sindicância
para apurar as responsabilidades da auto-:
ria do incêndio, havendo sus,eeita de que
o autor tenha 'sido o presidiário Alcides
Orium Erverico, numa tentativa frustrada;
de fuga.

. Um princípio. de incêndio ocorreu.o.i
tem no interior do .prédio ela Cadeia PÚ
.blíca de Florianópolis. O sinistro" verífí

, cado por volta das 8h20m.,' quando os

presidiários se dirigiam para o pátio inter:
. no do estabelecimento, teve origem em

um dos colchões de um cubículo da ala B
e foi.logo debelado com o auxílio do Cor
po de Bombeiros, que chegou ao local se-
te minutos após o chamado.

,

, O fogo, ao que tudo indica, foi ateado
por um presidiário que procurava ensejar
situação para fuga', não tendo, no entan
to, isto se registrado. Como medida de
segurança, foi montado um esquema poli-
'cial para isolamento da área, contando
com guarnições da Rádio Patrulha e poli-

o _. •
,

'.
_',

•

Bombeiros impedem
incêndio na'

Cadeia Pública
O candidato a deputado federal pela Arena, Sr. José Ocrnar

Mariano Coelho, foi preso ontem .por agentes da Delegacia de
Vigilância e ,Capturas de Fortaleza, pÔ,r ter passado um cheque sem

fundos, no valor de pouco menos de um mil cruzeiros ao filho de
uma .Iavildeira, �esidente no bairro-Dias Macedo, naquela capital. O
candidato arenista foi preso pela manhã e até � noite ainda
permanecia num dos xadrezes da delegacia, sem ter tido êxito uma

série de tentativas feitas pa�a libertá-lo pelo Secretário de Cultura do
. Estado e Assessor j,urídico da Arena, Sr. Ernando Uchoa Lima. o
delegado Jeovã.Ricarti, que mandou prender o polúico, não revelou
a identidad�da pessoa lesada pelo mesmo.

TRANSAÇAO �

.

, ,N� pelegac!a de Vigilância e Capturas, informou-se· apenas que o

camhdato � Câmara federal pagou com um cheque sem provisão de
,fundos uma transação de caráter comercial, feita com um humilde
comen;iante do bairro Dias Macedo, filho, de uma lavadeira. Este, ao
tentar desfo!l,tar o cheque no banco; revoltou-se ao lhe ser

informado de que a conta do Sr. José Osmar' Mariano Coelho não
tinha fundo suficiente para cobrir o cheque. A vítima foi � Delegacia
de Vigilância, apresentou queixa e o delegado mandou prender o

candida to, cuja eleição, antes deste fato, já era considerada quase
impóssíve1.� ,

.

Um presidiário ateàu fogo
no cubículo em que

estava confinado a fim de

escapar. Contudo conseguiu apenas
destmir um colchão

O Juiz de Direito da comarca
de Guarulhos decretou .ontern a

prisão preventiva dos delegados
Sérgio Paranhos Fleury e Ernes
to Milton Dias, por participação
no assassinato do marginal An
tônio de Souza, o "Nêgo Sete",
ocorrido há dois anos, naquela
cidade, numa ação do chamado
"Esquadrão da Morte". Além da

decretação da prisão dos delega
dos Sérgio e Ernesto, o primeiro
pertencente ao DOPS . .e o segun
do responsável pelo 270. Distri
to, no bairro de Campo Belo, o
Juiz Maurício de Oliveira decre
tou a prisão de outros 14 inves
tigadores 'de polícia, num total
de 16 acusados pela morte do

"Nêgo Sete". Foram deixados
fora do processo o delegado Al
berto Barbour, atual responsável
pela Primeira, Delegacia, e' o ex

-investigador João Bruno.'
SEGURANÇA
O' Foro de Guarulhos está,

no momento, fortemente vigia
do por soldados da Polícia Mili
tar, p'ois o juiz teme alguma re

presalia. O juiz de Guarulhos
disse que os acusados e pronun
ciados, com prisão preventiva
decretada, poderiam ter essa úl
tima punição relaxada, desde
que não tivessem outra pronún
.cía em casos do "Esquadrão da
Morte". Nesse caso, tanto o Sr.
Sérgio Fleury como Ernesto Mil
ton Dias não podem se sair bem,
já -que foram denunciados e pro
nuríciados em vários outros pro
cessos contra esse grupo para
policial. Outros policiais que es

. tão envolvidos rios crimes do
"Esquadrão da Morte" e tam
bém pronunciados são: Astori
ges de Paula, � "Correinha" e

Valter Brasileiro Polirn, ex-inves
tigador. Ambos estão presos em

cadeias de São Paulo. Os outros
são desconhecidos em outros

.

processos e entre as testemunhas
deste caso, de Guarulhos; consta
arrolado,' inclusive, urri padre,
que, chegou a fotografar a ação
do "Esquadrão", ,

..

.

, :

, .

Primavera de tinta Renner
43 'dos 91, menores

. que foram torturados
. .

começam a.' falar...
TODA ACOR'E

-

,'��"

'ALEGRIA DA-
I

�
.

, ", I
Y '

..

PRIMAVERA ES
_..

, .
"

.
'

NAS TINTAS REN

,O, Secretário da Segurança do Estado de São Paulo
_ coronel Antônio EraSmo Dias, suspendeu ontem por um
praz() de 30 dias, o policial José Alípio, da Patrulha'
Bancária do Departamento Estadual de Investigações
Criminais, que, segundo o coronel.vse responsabilizou pela
Operação Camanducaia e transporte de menores, de São
Paulo' para Minas Gerais'. A decisão do Secretário da

e Segurança foi tomada às J9 horas, com base na sindicância
feita durante o dia, no Departamento Estadual de
Investigações Criminais, pelo delegado Rubens Liberatori,
segundo o qual, "o responsável declarado pela Operação
Camanducaia foi o policial José Alípio", Informou o

coronelAntônio Erasmo Dias que "A suspensão vale por
trinta dias, .preventívamente, até que todo o processo seja ,

concluído" .

.

O Corregedor dos Presídios e das Polícías Judiciárias de
São Paulo, Sr. Renato Laerte Talli, declarou ontem que est ã
'aguardando a remessa da sindicância efetuada na área do.
Departamento Estadual de Investigações Criminais para
apurar responsabilídades na execução da. "Operação
Camanducaía"; para, então, fazer idêntica sindicância em

sua área sobre irregularidades e arbitrariedades policiais
contra menores. O Corregedor tem notícias de que muitos
dos menores capturados pela polieía paulista são colocados
em celas comuns e em convivência até mesmo com

delinquentes adultos e' perigosos. Ele quer{saber também .

Todos os nove ocupantes
porque há menores há mais de 40 dias presos no' de um avião pertencente ao

.Departamento Estadual de InvestigaçõesCriminais.' Projeto Rondon morreram

No Juizado de Menores, ontem, o Juiz Artur de Oliveira naqueda do. aparelho ante

Costa passou o dia ouvindo os menores envolvidos na, ontem, na região. 'de Barba

"Operação Camanducaia", 43 ao todo, jã 'que o restante cena, próximo ao município
de Bías Fortes, em'Minas

fugiu. Destes, a maior parte se encontra em lastimável Gerais. O anúncio foi feito
estado: algunsestão com braçoa.quebrados, outros com ontem à tarde, O avião, um
.cabeças enfaixadas i outros ainda deolaeam terem .. sido 00-3 prefixo PP-FOR
seviciados. 'Os menores que não' tinham passagem pelo 'que ;aíra pela manhã, d�
Juizado, foram devolvidos aos seus pais,' enquanto os Barreiras, na Bahía.vcondu
registrados como delinquentes mirins foram encaminhados z�n�o um.grupo de umversi
ao Centro de Observação Masculino através da Fundação .tãrios que atu?u na area, a

p C'
"

de. d P
\ serviço do Projeto Rondon,

romenor: om a captur� na tar e e ontem" em ouso
pousou em Belo Horizonte e

.

" Alegre, Minas, de mais tres -dos 97 menores abandonados ",.

por olícíaís aulistas restam ainda espalhados por vários
deixou todos os estudantes, ,

p , .

I dP I d 'M' . .

43 "tn b dinh "
". prosseguindo momentos de-

mun�ClpIOl! o Sl:l e, mas, mais r�m a I
"

as '9l1:e pois viagem para o Rio de
con!mu� sendo procurados por e1emeflt�s das Delegacíaís Janeiro, com quatro -tripu-
Regionais de Pouso Alegre e de Camanducala., '1antes e cinco novos passa-
APELO : ' ", geiros. .,

.

Segundo informou o Chefe de Gabinete da Secretaria de
. O ayião t(r�a trípuladope-

Segurança de Minas, Sr. Zaluar Campos Henrique, até o 10 maJor. aVIad;or Marcilio
final do mês' todos os remanescentes terão sido capturados e Caval�antl .d� Silva, coman:
recambiados para São Paulo. Os três menores capturados

. dante; capitão aviador Lev�
'., S-

.

P I I 't id Gonçalves Soares, co-piloto,
ontem. seguiram para ao a� o ogo apos erem, SI. o José Chagas Montenegro e.
recambiados 10 outros, apreendidos anteontem.de Atibaia, Marivaldi José de Morais. Os

, O deputado Milton Sales, da Arena, apresentou ontem à corpos dos tripulantes e dos
Assembléia' Legislativa mineira requerimento solicitando cinco passageiros foram res

que fosse feito um apelo ao 'Ministro da Justiça, Sr. gatados ontem' e, segundo
Armando Fa!cão" �10 _

sentido de ser aberto; �la Polícia informação -do_major Ivaldo,
Federal, um inquérito para apurar as. responsabilidades dos da Coordenação do Projeto
policiais paulistas, "que abandonaram em .município- Rondon no Rio de Janéiro,
'. .

fi'd' 91
. " O d t d' d' nenhum dos passageIros em-

�elfo, �u� e en os, m�no!es. _

epu a ?, Isse que barcados em Belo Horizonte
o �e?ret�? de Seguranç,a Púbhc� de ��o Pa�lo la m�d?u pertenciam ao órgão, daí a
abnr mquento, mas, que fará tal mquento sao os propnos não identificação imediata
colegas dos que praticaram o vandalism.o". dos mesmos.

,/

Avião cai e

mata 9

, rondonístas

/,

CENTRAIS ELÉTRICAS
,

'
,

.

'"�
CELESC

CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 018/74

DESANTACATARINA S.A.
. \

A' CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA 5//\ - CELESC, torna

público aos interessados, que reali�ará em sua s�de, a rUa José da Costa Moelímann,
129, em Florianópolis, SC, a Concorrência Pública no. 018174; com �encimento
m�rcado para' às 17:30 (dezessete e.trinta) horas d� dia 28 de Novembro de.1�74.
OBJETO: ,

ConStrução ,da SlIBESTAÇÃ<? JOINVILLE IV, mediante a contratação de 'firma

especializada para:
\ a) Fornecimento de'matefiàis complementares;

b) Execução 'de obras civis; e
c) Montagem eletl'()mecânica.

INFORMAÇÕES GEÀ,AIS: \

Os interessados, poderão ret.irar o Edital e seus anexos, constituídos de um s6

volume, no Departamento de Materiai,s - Divisão de Compras cJa CELESC, no

endereço acima, no horário das 08:00 (oito) às ,11:00 (onze) e das 14:00 (quatorze)
às 17:00 (dezessete; horas de segunda à sexta-feira, median:t.e a apresentação do

.comprovant� do pagamento i:le., Cr$ 750,00 (setecent,as' e cinquenta cruzeiros),
efetuado no pOSto de serviço do B,anco do Estado de Santa Catarina S/A .,... BESC,

instalado no mesmo endereço - andar térreo.'

A sessão pública de abertura das propostas apresentadas, será realizada às 08:00

(oito) Iloras do dia imediato ao do vencimento nas dependências 'do edif(cio sede da

CELESC, independentemente da presença dos inter,!!ssados.
Florianópo1is, 14 de Outubro de 1974

Dr: Osvaldo Moreira Douat

Presidente ' \

Dr. Luiz Gomes
Diretor Executivo

Primavera é tempo de eor e alegria. É tempo
de ,preparar a sua casa de praia para o verão, a

casa da cidade para o Natal e às outras festas. É

tempo,de pintar com tintas RENNER; A PRIMAVEHA
DE T�NTAS RENNER é uma operação conjunta das'
CASAS DA ÁGUA,MEVER e HOEPCKE para você viver
as cores da primavera. Aproveite. Passe em HOEPGKE,
MEYER ou nas'CASA� DA ÁGUA e traga a primavera
para dentro da sua casa.

'

IMEYl7�1

j'

(

\

\
\

,- J
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\

Da Costa

está se

recuperando.
'

� Pode voltar
A situação de Da Costa co

meça a trazer otimismo ao- de
partamento médico' do Figuei
rense, já que I) atleta vem reagin
do bem ao tratamento imposto,
tendo, inclusive, voltado a ter
sensibilidade na perna' esquerda,
que se encontrava completarnen
te insensível.

Desta forma, se continuar
neste ritmo de recuperação, PO- \

derá voltar aos-treinos dentro de
20 dias.
'WANDERLEY

Wanderley não participou do
treino de ontem, tendo viajado a
São Paulo, onde foi tratar de as

suntos,...particulares. ,

'

'
,

o goleiro. está reagindo bem e possivelmente voltará a treinar dentro de
f

Falando a respeito da possí
vel contratafão de Wanderley,
declarou Claudio Wagner, que
"apesar de estarmos otimistas
com a situação de Da Cesta"
mesmo assim; não' poderemos
contar com ele para o resto do
campeonato, tornando-se neces
sária a contratação de 'mais um

goleiro".

Sérgio Lopes é problema para domingo
\

"

Com a direção de Iberê Rosa, o plantel
do Figueirense, na tarde de ontem, realizou
um Individual seguido de bate-bola, do qual
só não participou o zagueiro Nelson, que
ficou aos cuidados do massagista Lega, sub
metendo-se a tratamento de imersão da

perna direita. Mesmo assim, Nelson deverá

participar do coletivo de hoje e, depeno
dendo da constatação de sua recuperação,
deverá jogar em Brusque contra o Carlos
Renaux. /,

�

/

Na tarde de ontem, Lega foi 'possível
mentq o .mais exigido no 'Figueirense; tendo

atendido Jailson, que sentiu a virilha diréita
e Nilson, com um problema no lado exter-

no dá perna direita. ,

Sérgio Lopes só participou da primeira
metade do treino, sendo poupado na segun
da, já que no dia de hoje será submetido a

uma punção, pelo dr., Márcio Costa, no

joelho direito que se' apresenta um pouco
inchado por excesso de líquido.

.

Os preparativos do Figueirense, com vis
tas ao seu compromisso do próximo do
mingo prosseguirão hoje, às 14h30m, com
um coletivo a ser dirigido por Lauro Búrigo

. e exercícios físicos com Ibete Rosa.
'

"Desta forma - acrescentou
- estamos 'em entendimentos
com Wanderley, que já treinou
'entre nós, e cuja contratação de
verá concretizar-se na próxima
segunda-feira, pois embora não
tenhamos conversado sobre as

'bases financeiras do contrato,
pelo interesse do goleiro e tam
bém do nosso; tudo_deverá ser

acertado",

'\

Você é convidadoa lucrar
investindo'numa indústria
ue produz para ,inÇJústrias:
Peças para a indústr ic pesada e de ele

trodomésticos, containers para transporte,
estocagem e exportação em fi ber-g las� . e pó
liuretano, ráfia e fibras plenos para sacaria,
injeção, extrusão e vocuurn-forminq, Os merca

dos brasi leiro e mundial pedem plásticos em

escala maior do que qualquer outro mate

rial.
A demanda para os próximos 10 anos é

45% maior ao ano' do que o índice produtivo.
'Aplique com segurança e rentcbi lidode, em

incentivos fiscais do FUNDESC investindo na '

óreu básica dos bens de capjtal.,
'

(REFliPL2ST)
ESCRITÓRIO: Rua Joaquim Come ire, 560"

Campinas -'F'lorian'ópolis
FABRICA: Avenida Eli seu.Di-Bemcrdí s/n

Campinas - São José

Funci enondo em 60 dias a partir da captação

NECESSITA DE:

Psicólogo
chamou

Rubens de

massagista
A folga que os jogadores
tiveram na segunda e terça,
foi totalmente recuperada
no dia de ontem por Zezé,
que exigiu bastante dos io
gadores nos' dois períodos., .

Dentro de uma nova filo
sofia de trabalho, "física re

.creativa", o treinador ruxoubastante pelo plante, sem

que ele sentisse a carga, e

procurando sempre dosar as,
energias. Foi um dia bastan
te divertido para 'os jogado
res e .proveitoso para Zezé
dentro do aspecto profissio
nal. Acontece que ontem,
-foi registrado oficialmente o

retorno de Paulo Garçá, J0-
celi Santos, Carlos Roberto,
João Carlos, Jaíco, Toninho
e Ademir aos treinamentos
físicos e com bola. Com is
to, Zezé viu ressurgir nova

mente as possibilidades de
formar um bom time, tendo
por base várias opções para

. cada posição. '

Como tinha muita gente, '

coisa que não acontecia a

muito tempo, Zezé resolveu
fazer um coletivo, com a fi
nalidade específica de obser
var o comportamento dos
jogadores que se encontra
vam lesionados. E a movi

mentas:ão do time conside
rado titular de Rubens; Jai-,
co, Rogério, Vilela e Orival
do; Lourival e Zenon; Paulo
Roberto" Toninha, Juti e

Paulo Garça foi boa e ven

ceu o reserva de Joceli San
tos; Miguel, Maneca, Gerson
e 'Sabará; Veneza e Balduí
n'o ; Mirandinha, Ademir,
Ismael e João Carlos por 1 a

O, gol de Toninho.

mundial.

,.,. ó:.

Ricardo não participou
do coletivo, pois só chegou

. de Campinas na parte da tar
.de, em tempo de participar
dos trabalhos físicos. Antes
dos exercícios, os jogadores
no centro do gramado can

taram "parabéns" para Pau
lo Garça, que estava de ani
versário. Após a física re

creativa, com 'muitas inova
ções e divertimentos, os jo
gadores foram para o vestiá
rio onde foram massageados
por Caetano.

, ,

Espfrito-Santo
Estado do -Rio'
Goiás ".'. �

cer-

Num. choque com Zenon, Gerson agravou a contusão e teve que gessar a perna.
) ,

PALESTRA _

Mas uma surpresa' .estava
reservada para os jogadores,
que foram proibidos de saí
rem do vestiário. Acontece

, que por sugestão de Rômulo
Coelho, sul'eryisor estatísti-
co, foi marcada para a tarde
de ontem uma palestra do
psicólogo Roberto Castíglia,

abordando o tema "Valori
zaç�o dó atleta profissio
nal "

O assunto foi bastante
debatido e os resultados,
por certo serão positivos,
FínDora desconhecesse os

jogadores, Castíglia ficou
bem a vontade e o momento
hilariante da palestra, foi
quando ele chamou o golei
ro Rubens de massagista.

- .>

Caixa Econômica Federal

'L�teriQ 'EspórtivQ

, . 29
.. 37
.. 19
.". 14
.24
.·65
. 28

No, CARTÃO
77.649

680.352
680,873
682.443
·442.773
345.559
196.304

,

97.649
20.419,

ESTADO DE SANTA CATARINA
\, SECRETARIA DOS, TRANSPORTES E OBRAS i

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

CONVITE
o DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DERODAGÉM

DA SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS DE SANTA CATARINA, tem
o prazer de cônvidar autoridades e povo em geral para a inauguração da rodovia
SC-48 trecho Itajaí-Brusque, a se realizar ãs 10 (dez) horas do dia 25 de outubro
de 1974; ll9 Km-28 pr6ximo a Brusque."

' .

O ato será presididp pelo Excelentíssimo Senhor Govemador do Estado
Engenheiro Colom�o Machado Salles.

O referido trecho de 29,7km, tem condições de classe I e pavimento de concreto
asfáltico. '

'

DERSC., em Florianópolis, 21 de outubro de 1974.
Eng. Civil Ernani Abreu Santa Ritta

Diretor Geral do DERSC.

• I

,

/

\

Gerson se empolgou
\

.

demais. Gessou a perna
,

A alegria de Zezé com o retorno dos lesionados, foi interrompida
ontem aos 20 minutos do coletivo, quando Gerson, prensou uma
bola com Zenon. A vontade de voltar e a garra corri que treinava,
foram fatais as pretensões, de Gerson, que desejava retornar ao time
no jogo de domingo contra o Próspera. ,

Da violência do lance, Gerson foi retirado do campo e na parte
da tarde foi medicado no Hospital dos Servidores e teve sua perna
gessada, pois agravou aindamais a contusão no tornozelo. .Ele deverá
tirar o gesso só no começo do próximo mês e, durante este. tempo
ficará em repouso.) /

Na parte da tarde, enquanto Zezé ensaiava uma brincadeira com

os jogadores, que consistia num pique de 200 metros, Zenon após
ter .sido escolhido pelo time de Toninho, ficou sentado no gramado.
Atendido pelo massagista Machado, ele queixou-se de dores na coxa
direita e foi poupado dos exercícios, Seu caso, apesar de inspirar
cuidados; não chega a preocupar o treinador: princípio de distensão.

Além de Zenon e' Gerson, apenas Souza e Ari Prudente
continuam no departamento médico. Ari Prudente está' 'se
recuperando bem e sua presença no domingo é praticamente certa, o
'que não acontece com Souza, já vetado para esta partida.

'

, .

Nacional c. ,

� J:
r

Abílio de Almeida vai
renunciar. 'Obrig,ado

-Abflío de Almeida, dire
tor dos assuntos ínternacio
nais da CBD e vice-presi
dente da FIFA pará assun

tos da América Latina, via-
"jou ontem para Paris a fim
de participar, hoje da' reu-

_

mão do Comitê de Estudos

Técnicos da Fifa. Dia 28,
em Zurique, 'sede da FIFA,
o dirigente trá encontrar-se.

C0Il1 o presidente João Ha

velange, seguindo depois
para Frankfurt,' onde man-'
terá contatos com membros

do Comitê Organiiador da

Copa do Mundo de 74.,
No Galeão, o dirigente

anunciou que renunciará ao

cargo de vice-presidente da
FIFA durante. á reunião das

comissõeS da Co'pa do Mun
do que" a entidade realizará
em Roma entre os díasS e'
9 de novembro próximo,
quando serã apresentada a

nova constituição. A sua

renúncia, segundo frisou, já
estava prevista desde a elei

ção de João Havelange na

presidência da FIFA, pois
por força dos estatutos ne

nhum dos oito vice-presi
dentes poderá ter a mesma

nacionalidade do presiden
te.

Grêmio precisa ganhar
do Ipiranga',em,Erex;�
No primeiro turno do

campeonato, o Grêmio teye
muita dificuldade para der

rotar o Ipiranga, fazendo 1 a

O apenas aos 43 minutos do

segundo tempo. Mas o Ipi-

ranga fez má campanha no

primeiro turno, ficando em

penúltimo lugar entre os dez
clubes que disputam 'o cam

peonato, com apenas duas

vitórias, contra cinco derro-
, tas e dois empates.

o Grêmio foi vice-cam

peão do primeiro turno e

precisa ganhar a segunda fa
se para ter o direito de dis-

I I .

, e ERQJresa-de Engenharia e Construção de Obras ESPlcials • (ECEXI

- MECÃNICO DE MANUTENÇÃO
,

'

:_ ELETRICISTA ÇOM CONHECIMENTO DE GERADORES,

PAGA-SE BEM, .
,

PROCURAR O SERV,IÇO DE PESSOAL,- EM CAPIVARI, NO
. RECREIO DO TRABALHADO R.

OBRA: CONSTRUÇÃO DA PONTE SOBRE O RIO TUBARÃO.

flesultado provisório do Concurso-teste no. 206, apurado em

21L10/74,
/

Total I (quido a ratear.,'� .Cr$ 15.999.951,40
1.091 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada,

uma, .. dr$ 14.665,40,
'

Disériminaçãb de apostas ganhadoras por Estado:
Amazonas
Bahia.
Brasüia ..

Ceará ...

Maranhão
'

.. 4
Mato Grosso . 21
Minas Gerais .147
Pará .", , 14
Paraná ,., . 53
Paraíba . . .

-

.. 2
Pernambuco . 25
Piau( . . . . . .5
Rio Grande do Norte . . ,7
.Rio Grande do Sui . . 87
Guanabara .. ,139
Santa Catarina ..•. . . 9
São Paulo' ... :.', .I . .358
Sergipe . . . , . , . .. ,..,.... , . 4

De acordo com o artigo 1 7 da Nórma Geral dos Concursos
de Prognósticos Esportivos, haverá um prazo para apresentar
reclamação de W dias, a contar de hoje, a qual deV,erá ser

apresentada a rua Fulvio Aducci, 1221, até o dia 31/10/74.

,...Não serão aceitas reclamações por via postai.
'

Os números dos bilhetes' vencedores no estado de Santa
Catarina sfo os seguintes:
COO. REV.

20-00015
20-10004

2p·10004
20-10004
20-10011
20-10040
20-10046
20-10074
'20-10081,
OBSERVAÇÃO: Para recebimento dos prêmios, os ganhado
res deverão a\jyardar a ratificação ou retificação deste resulta
do neste jornal.

o Sr. Abílio de Almeí

da, no entanto, será efetiva
do pelo presidente' João
Havelange no .Comítê Exe

cutivo da Fifa no lugar do
argentino Juan: Gani, que,

por sua vez, o substituirá
na vice-presidência da enti

dade máxima do futebol

I Após o encerramento da
reunião em Roma, Abílio
de Almeida seguirá para
Barcelbna, onde, em com-

, panhia de João Havelange,
assistirá ao jogo entre o

Barcelona e a seleção da

Alemanha Ocide.ntal,' dia
11. O amistoso faz parte
das comemorações. do 75

aniversario de fundação do
clube espanhol. Durante as

festividades, .Havelange será

homenageado com um bano

quete oferecido pelos dirí

gentes espanhóis.
Abílio de Almeida re

gressará ao Brasil dia 12 de
'

novefilbro·acompanhado do

presidente João Havelange,
que terá de vir ao Rio de

Janeiro, devido -as eleíções
parlamentares que' serão

realizadas no' próximo. dia
15.

putar o título com o Inter

nacional. Mas o time não es·

tá bem, devido aos constan

tes 'desentendimentos do

técnico' Sérgio Moacir com

alguns jogadores e também

por causa do, eleva do núme
ro de -contusões,
f A partida será em Ere

xim, onde o Ipíranga conta;
rá com o apoio de. sua' torci
da, que, com o apoio de ter
cedores de cidades vizinhas,

pela primeira vez, poderá lo

tar o estádio colosso da La

goa; cuja capacidade é supe- ,

rior ao número de habitan
tes da cidade.

\
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Feira Brasileira
de Ciências 'abre
hoje em Blumenau

Na opinião do Prefeito
Frederico Olíndio de Souza
o asfaltamento da rodovi�
proporcionará condições ao

, aceleramento do desenvolvi
mento turístico da região,
em face das facilidades de
tráfego que o turista encon
trará na estrada de ligação
entre o Balneário de Cambo-
riú e Itajaí. r , •

É possível que a data de
inauguração da obra venha
coincidir com a da abertura
,oficial da temporada de vé
rão no Balneário de Cambo
nü que todos os anos trans
corre com a realização de
programas festivos.

Blumenau (Sucursal) - Um motor de. fusca 1500,
adaptado com hélices 'sobre um enorme colchão de lona,
deslizando sobre o asfalto do parque de diversões da

PROEB, constituiu-se na maior atração da tarde de

terça-feira quando se instalavam os primeiros participantes
da III Feira Brasileira de Ciências e V Feira de Ciências de
Santa Catarina. Durante todo o dia de ontem e na manhã de

hoje prosseguem os preparativos dos estandes que exporão
trabalhos nas áreas de Física, Química, Matemática,
Geociências, Biologia e Artes Plásticas. Os estudantes que
participam' disputam entre si, com muita garra, o privilégio
de se verem colocados entre os melhores já que a premiação
instituída é um, incentivo à toda prova, garantem.
"Overcraft" é o nome do lanchão - motor de fusca sobre
um colchão - destinado a percorrer qualquer superfície lisa
e próprio, segundo seus inventores, alunos do Colégio
Marista de Maringá, para pantanais. Na'mostra de artes

.visuais tem sido louvada, a iniciativa de um grupo de
estudantes de Maringá, qde através bem montados painéis
pretendem divulgar a cidade onde residem. Além de fotos

antigas e raríssimas, de mapas, do histórico do progressista
centro urbano do Paraná há a 'reconstiruição em miniatura
dos edifícios mais célebres daquela cidade.

,

Para jovens repórteres nada mais animador do que o

prívílégío de, em início de carreira, entrevistar grandes
nomes da ribalta brasileira. Alunos do 'terceiro científico C
do Colégio Normal Pedro- II, um dos promotores do

'acontecimento, resolveram transformar seu jornalzinho da
sala ., "Utopia" - no órgão oficial de divulgação da, III
BEBRACI e V FECISC. Além de terem prometida umã
visita do cômico Jõ Soares � sua redação, instalada numa

sala especial entre os dois pavilhões da Proeb, engatilharam
entrevista também com o .casal Fernanda Montenegro e

Fernando Torres.. Os artistas cariocas, cumprirido
.femporada em Blumenau, decidiram aproximar-se dos

jovens-futuros cientistas levando até eles sua mensagem. A

companhi� de' Fernanda Montenegro resolveu estabelecer o

preço especial de 4 cruzeiros para os participantes das feiras

nacion�is e estadual. Além disso, a atriz principal de ''Seria
Cômico se não' fosse sério" fará uma palestra aos

estudantes, na tarde de amanhã, no Teatro Carlos Gomes.
O s organizadores das duas feiras mostram-se mais�

aliviados com a cooperação da população blumenauense

que atendeu seus apelos e alojou, em suas residências, os

participantes do evento, quase seiscentos, procedentes de
11 Estados brasileiros. A III FEBRACI e a V FECISC serão

inauguradas na tarde de hoje; âs 15 horas, com a presença
das mais altas autoridades ,do Estado. Para a visitação do

'público foi afixado um novo horário: hoje, das 15 às 20
horas. Amanhã, das 14 às 20 horas; sábado, das 9 ,�s 20
horas e no domingo, dia do encerramento, das 9 às 16,30
horas.

Entre Itajaí e Balneário Camboriú, asfalto em novembro,

Colombo inaugura asfalto
entre Itajaíe Balneário

Camboriú no próximo mês

Aeroclube abre inscrição para
o curso de piloto até novembro

ltajaí(Sucursal) - A obra
de pavimentação da, estrada·
de ligação entre Itajaí e o

Balneário de Camboriú de
verá ser inaugurada no pró
xime dia 11 pelo Governa
dor Colombo Salles ..A in
formação foi prestada, pelo
Prefeito Frederico Olindio
de Souza, de Itajaí, acrescen
cindo, todavia, que a data
ainda não foi confirmada

pelo Palácio do Governo do
Estado.

Falta apenas um trecho
para a conclusão da obra de

pavimentação e o acosta

mento que também deverá
• receber camadas, asfãltícas.

O aeroclube de Santa Ca
tarina abriu as inscrições ao
Curso de Piloto Privado,
destinado a atender as ne

cessidades da aviação comer
cial brasileira. O curso inicia
n o próximo dia' dois e as ins
crições poderão ser feitas na
sede, da entidade; situada
Junto ao Aeródromo Nereu
Ramos, em Campinas, a0S
sábados e domingos.

Para a, realização do cur
so, o Aeroclube de Santa
Catarina possui várias aero
naves para a instrução de pi
lotagem, entre as quais um
PT-19 Fairchild, usada por
pilotos mais experientes. '

Após a inscrição, o aluno
é submetido a um exame de
saúde e, em seguida, assistirá
As aulas teóricas sobre o Re
gulamento do Tráfego
Aéreo, além das seguintes

matérias que também cons
tam no currículo do curso:

Aerodinâmica, Meteorolo�a
Aeronáutica, Conhecimen
to� Técnicos e Navegação
Aerea.
No final desta primeira
fase do curso, .o aluno pres
tara exames a umajúnta for
mada por integrantes do De
partamento de/Aviação Civil
- DAC. Se for aprovado.in
tegra-se ao grupo que iniciará
� segunda fase ,dé curso, que
e destinada � instrução prá
ticade pilotagem

Ainda este mês, o Aero
clube de Santa Catarina de
verá formar uma nova turma
de pilotos destinada a aten
der às necessidades das em

,pres!lS .

de aviação comercial
b!a�ilelrfl no tO�ànte a profISSIOnaIS expenentes à pilo
tagem

\
..

De repente, Criciúma perde a sua imagem de cidade pacata, com 10 mil pessoasa mais, Sãoos Jogos Abertos em festa.

"Domingo, Criciúma retorna
aos seus dias de sossego

Criciúma (Sucursal) - Os desencon-
.tros de uma cidade grande, a pressa, o
trânsito engar r a [a d o 'e sem soluções,
restaurantes lotados, hotéis sem vagas,
identificam Cnciúma . há uma semana

atrás, calma e pacata • que reúne uma

população flutuante de quase 10 mil ha
bitantes, convocada para a maior festa
esportiva 'do Estado, os XV Jogos Aber
tos de Santa Catarina.cá cidade recebeu
ares de grande metrópole, que, infeliz
mente para os comerciantes, .acabarâ sá
bado, com a despedida das delegações de

j2 munictpios catarinenses, assim, como
o grande, número de visttantes. "

,

NO TRÂNSITO '

, Mesmo com o novo sistema de trânsi
to recentemente traçado para esta 'sema

na, as estreitas ruas da cidade não C01I
seguem suportar o enorme número de
veiculas que; diariamente" trafegam pelo
centro de Criciúma, provocando um con

gestionamento' constante, sem ao menos'
aliviar o trabalho dos guardas, a .quem

, cabe a cansativa tarefa de conduzir os'

motoristas, que sem conhecer as direções
das ruas, atrapalham a si e aos outros.
Sentindo a necessidade -de ampliar o nú'
mero de guardas para fazer o controle e à

orientação do trânsito, o Detran foi obri
gado a apoiar-se na ajuda da PoliciaMili
tar da cidade, que vem, dentro das possi
bilidades, prestando a ajuda necessária.

O trabalho intenso e cansativo dos
policiais do trânsito, vem recebendo suas

recompensas, pois, obedecendo a um es

.quema bem traçado e sem falhas visiveis,
estão conseguindo cumprir {i, risca sua

missão" pelo menos no que concerne à
ocorrência de acidentes, que não chega
ram a atingir grandes proporções no cen-

tro da cidade. .' táíi_to nestes como nas lanchonetes onde
COMÉRCIO ' o-serviço se processa apesar de tudo, de
Quanto ao movimento das casas co-

'

'111!lJz.e.i1:a mais rápida.
merciais, principalmente restaurantes, r-

'

• ME,:DO _'
'

bares e churrascarias; este. foi além' das ..Devido a este -movimento que assal
expectativas dos lojistas, que, dispondo, « tou repentinamente a cidade, o' criciu
de um número de balconistas e garçons mense, não habituado com tamanha cor
para o atendimento, apenas do movi1rien-, "rena P!?laf ruas, trocaram os 'passeios no-
to local, foram obrigados na última hora, turnos e as costumeiras visitas {is vitrines �

a contratar o trabalho de outros, sem ex- ..·dás'!ojas, pelo conforto de um sôfâ de-
periência no ramo, para atender os apres- fronte /J televisão.

'

sodas visitantes que desejam fazer com:' .' Para os que vivem na cidade é fácil
pras, mas que não têm tempo a perder, perceber que ao ponto que os passeios
pois além de fazer .turismo e outros laze- públicos são dominados pelos visitantes, '

res, têm sua atenção vóltada para as com-
'

somente a população jovem entusiasma-

petições esportivas, que se iniciam desde se com o barulho e o apito nos ginásios
as primeiras horas da manhã até altasho- de esportes. 'Isto -ocorre também pelo fa-
ros da noite:', ' 't@ deestarem os jovens praticamente em

"Fui obrigado a contratar nOVO$ fun- perfodo de "férias", 'aproveitando deste
cionârios, pois não. é fácil atender o gra,_n,: ,. modo, para passearem e manterem con-

i e número de fregueses; eo nosso objeti- tatõs com pessoas de outros munictpios.
vo é faturar alto, pois oportunidade co- , PcOEIRA
mo esta, sÓ uma na- vida ", disse um co-

'
"

Não citando a grande nuvem de poei-
merciante -da cidade, Por outro 1040, os .ra que diariamente cobre a cidade, prin-
proprietários de restaurantes e lanchone- cipalmente agora com o maior movimen-
tes são os 'mais sacrificados, tendo seus' to 'de veiculos que vem sendo alvo de
trabalhos exigidos até a madrugada, sem reclamações por parte dos visitantes, a

um minuto de descanso. Mas no fim do .
"Maria Fumaça" (composição da estrada

movimento, os rendimentos do dia com- de ferro), que mais de cinco vezes por
pensam, segundo a maioria, os, sacrificios .dia atravessa a cidade, vem sendo a maior
e correriasdurante o perfodo de atendi- atração dos turistas,' que, levando as

mento. Satisfeitos com os lucros, os mãos aos ouvidos para amenizar o baru-
donos dos pontos de lanches e de restou- lho provocado pela possante locomotiva
rantes, fazem de tudo para colher novos' e seu apito ensurdecedor, saltam e riem
fregueses, o' que nem sempre é posstvel, divertindo-se com a desajeitada e antiga
pois as pessoas não ficam, esperando que máquina, que das minas leva o carvão pa-
desocupem mesas para as refeições, sain- ,ra Capivari e 1mbituba. Mas quando o

do a procura de' outros lugares menos 'vento "traz a grossa fumaça negra na dire-
cheios-Entre as 11 e às 14'horas, os.res- ''Ção' das pessoas, os comentários se suce-

taurantes parecem verdadeiros formiguei- âem; •
e os xingações são' dirigidas ao

r os, eom pessoas comendo apressadas, ""enwáçadQ cavalo de ferro".

Em coquetel realizado na noite do último sábado nas dependências do suntuoso

Criciúma Sauna Clube, localizado no Morro da Televisão, os diretores da Firma

,Empreendimentos e Representações PÉmtágono Ltda responsável peta construção do
,

clube), Srs. Nelson Marcolin e Martins Petry, receberam as mais destacadas figuras da

sociedade' criciumense e o sr. prefeito de Chapecó Sr. Altair Vagner. Dentre as

personalidades criciumenses, estava o Prefeito de Criciúma Sr. Algemiro Manique,
Barreto e vice Fidélis Back: os industriais Santos Guglielmi, Jarvis Gaidzinski, Diniz
Gaidzinski. Também participaram do coquetel, o jornalista Milton Matheus da

I '

revista "Manchete", assim como á bela Alda Hortzmann, rainha dos 'Jogos Abertos
,

\ '

de -Santa Catarina do ano anterior, acompanhada das recepcionistas oficiais de

Criciúma.

O Clube

O'Criciúma S�una Clube, que já conta com um grande quadro de associados, além
. de moderníssimas instalações, oferece aos que o visitam, uma panorâmica vista da

cidade e até mesmo do mar (nos dias menos nublados).

q dinâmicO presidente da Pentágono Empreendimentos Ltda., Sr. Martins Petry,
recebeu os I mais efusivos elogios por parte das, autoridades presentes, que ficaram

encantada's com o luxuoso acabamento, a bela arquitetura (em estilomoderno) bem
, ,

'

como a privilegiada localização do Criciúma Sauna Clube.

Por sua vez, oSr. Martins Petry afirma aos presentes, que a exemplo do que sua

empresa realizou em Crici,úma, o,utrÇ>s,municípios de Santa Catárina também terão a

oportunidade de usufruir de tão auspicioso patr.imônio turístico.

"

"

Vice-Prefeito Fidelis Back, Santos Guglielmi, João Campos e Deniz Gaidzinski.
,
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'_CARIONI, COM. AUTOMOVEIS. LJDA�··.;"
. LAv. _Rio Branco� 53 - Fone 3966' { !.
CORCEL CUPE ,., .. "".,., ... ::. 1-972 .. u::;;:::::=========:;::============:::;j;::;'1
VOLKS SEDAN 1300 1968 �
KOMBI LUXO , . , . 1970 ' •

. VOLKS SEDAN 1300 1972
VARIANT BRANCA 1972
BHASILlA OCRE MARAJÓ .. , , . . . ..

, ,,' 19Z�
CARlONI - Tradição e conceito

de, .... ,":no :amo a'iltomov�is. "

RUA: GAL. GASPAR OUTRA - esc, AFONSO
PENA fone 6597

.

'. ESTREITO - FPOLlS.
VOLKSWAGEN 1300 s: BRANCO

'

VOLKSWAGEN 1300 -. BEGE
VOLKSWAGEN 1300 - VERMELHO
VOLKSWAGEN 1500 - AMARELO
VOLKSWAGEN 1500-'-AZUL ...
VOLKSWAGEN 1500 - VERMELHO
VOLKSWAGEN 1500 - AZUL

BRAS!L1A - BEGE '"

SP 2 - PLAtl.l'SlA MET. ,

CHEVETTE - BRANCO
CHEVETTE - AMARELO . . .

Veículos OK e usados de qualquer
da linha NaciOnal.

· .OK
, .OK
· 1973
.1972.
.1972
.1972
: 1972
· .OK
· Hl72
.1974
.1974

marca

REVENDEDOR

AUTORIZADO

VEícUIoOS OK
.

.

1500
1500
1500
1300
1300
VARIANT
VARIA"NT
T L. .': .•
TC . . . .. .

SUPER FUSCÃO -

USADOS
1500 - OCre Marajó :

1500'';'_ Branco Lótus
VARIANT - Verde .

KOMBI - Branco Lótus

AER.O WILLYS - Branco Lótus
CORCEL STD - Preto Bali
OPALA CIJP.Ê - Escarlate' ...
'OPALA CUPÊ - Verde Metálico
.DODGE DART RT - Branco e/Preto

BEGE ALABASTRO
BEGE.ALABASTRO
BEGE ALABASTRO
BEGE ALABASTRO
VERMELHO RUBY
VIOLEtA POP MET.

-Ór BRANCO LÓTUS
BRANCO LÓTUS
BRANCO LÓTUS

AMARELO SAFARI - Bizorrão

PQSSUIMO_§ VEicULOS VOLKSWAGEN OK

VEÍCULOS USJ\.DOS DEQUÀLQUERMARCA.
R.-GÃs-pAR OUTRA - 90 ESTREITO

FONES - S:r12 - 6628 - 6632

Florianópolis.

c. RAMOS' S:A..
COMÉRrIO E AGÊNC,l, ,.

Revendedor Autoriza do Volkswagc
Rua: CeL Pedro Demoro no. 1466 ;

FONES:Dep Vendas: 6381

Peças. _

6244

Oficina': 6585 '

Administração: 2250

VEfCULOS·USADOS
TIPO I COR ANO

1500. Verde Hippia ..1�73 .r ;
1500", , " ... :, � .' Branco-c= '",:i,.�', �970

1500 Azul Diamante 1972

1300 Vermelha 1971

1300 Amarelo Safari 1973
1300 Branco 1973

Variant Azul Diarnànte 1970

Dispomos de r.-.otor�s 1300', 1500 e 160Ó:
novos ou' rec,;(ilidic'ionaaos à base de :r�c�".

,.... - - ,_ ';'-..

GATAo AUTOMOVEIS
FranciscoTolentinõ;Tf':: Fone 2980
1500 .; Branco Lotus

.

1300;_ Amarela Safari ..

1300 � B ranco Lótus ..

1500 - Amarelo Colonial
TL- Ocre Marajá ....
Compramos seu carro a Vista

� JENOIROBA '�.®'&AUTOMÓVEIS LTOA.�
.

R. Sandanha MarinhO Esq. de João Pinto
FONES: 4673 - 2952

OPALA VARIAS CORES .

CHE:VETTE VÁRIAS CORES
DODGE 1.800 . . .•

DODGE "SE"
DODGE CHARGE R RT
DODGE 1.800
VOLKS.
CORCEL
VOLKS
T'L 1.600
OPALA
\/,OLKS •.•..•.. ,

.

LANCHA FIBRA DE VIDRO V�RIOS MODELOS

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até. 36. meses'

1974
1974
1974
1974 .

1973 .

1973 .

1973 '.

1972
1971
1971·
1970

.
'1969

rr� �.1ElIlRA· MA"i.]
COMERCIAL BEIRA MAR Y\UCULOS E 'REPRESENTAÇ,ÓES l.TOA'.,

Av .. RubEfns de Arruda-Ramos (Beir� Mar No;te),'21.0
Fone - 4377

MAVERICK SUPER EQUIPADO 1974

BUGGY BRANCO E PRETO JÓiA , 1972

VOLKS '1500VERMELH5 ..............••..... 1972
VOLKS 1�.10 �MARELO COLONIAL .........•.. 1971 '

VOLKS 1300 BEGE CLARO '

•...... 1971

VOLKS 1300 BRANCO LÓTUS .......•......... 1970

VOLKS 1300 BEGE � ................•......... 1969

VOLKS,1300 AZUL : 1.969

ATENDEMOS ININTERRUPTAMENTE DAS 8,00
ÀS 19,00 HORAS ..

1973
1972
1972
1969
1970
1973
197-3
1972
1,973

OK
'OK
1973
1972
1973

KARMAN'N GUIA - 11.000,00
Br.anco, 1968, inteiro. Rádio 3 faixas, kadron,

volante esporte, contagiros, aros 13". Tratar G.aleria
Jacqueline,.apto. 105 - após 18 horas,

VANDA DE SOUZA SALLE S
40: TABELIÃO DE NOTAS E

'

PROTES TOS·EMGERAI.·
EDITAL

Pelo presente Edital, ficam intimados a pagarem dentro do-prazo
legal os tftulos que se acham em Cartório para protesto; os senhores:

GENT-I.L LEANDRO DOS SANTOS - Rua Dep, Antonio Edu
.

Vieira - Pantanal; CLEMI.LTON MORE I RA DA· SI'LVA - Edf.
'

Itaguaçu apto; 304 - Coqueir'os; LAU RO LUIZ DE ANPRA DE -

Rua Gil Costa no. 64 - Estreito{ELI ZABETE MARTINS ARAÚJO
-' Travessa Caiçara no. 142 - Estreito;' NIVALDO SALVATO
ORIONO -:- Rua Santos Saraiva no. 1682 - Estreito; E;DSON,
SALIM CALlL .ESTEFAN"- Rua Tiradentes no. -42 apto. 101 - .

Nesta; SAUDI MACHADO' - Rua Manoel O. Ramos - 'Estreito; I

VALCI TOMAZ'DA SILVA - Rua Francisco To(entino no. 9 -

Nesta; MARIO SIMICI - Rua Max. Schramm na. 993 - Nesta e

REKMAR NINOW - Rua Major Costa 110. 98 - Nesta.
Florian6polis, 21 de oútubro de 1974.

Tabeliã

VENDE-SE OU rROCA-SE
VOLKS KOMBI 69

Vende-se oú troca-se por Volks uma Kombi 69 ótimo estado
- Grande parte financiada pelo Bradesco=- Fo�e 6226.'

. .

-------------------------,_

Ora. MOEMA DESJARDINS

Ginecologista e Obstetra
Consultas das 15 às 19 horas, no Edifício CEISA, rua

.
Jerônimo Coelho, 14, esquina Felipe Schmidt, 80.

andar, Conjuntos 801 e 802 - fone 3683 - Florianô

polis

A VENDEDORA DE AflARTAMENTO�.

EM f,�ORIANOPOLlS

ORA·. OINA CARAZZAI CONDEIXA"
CIRURGIÃ - DENTISTA
... \ .

Consultas: das 8' às--1-2-,OO - diatiamente� à rua

Silva Jardim, 198 - Telefone 4755 - Florianópolis
se.

"Av. 1VO SILVEIRA, �:$O.l ,2 FONf:: 64-.5�, '

CONSTRÓi SUA CASA 'FINANCIADA EM:
;ATe �40MESES. '..'

.

,COMPRAOU VENDE,SEU IMOvEL
i�reci':"'17

- Apto Editrcio ARTHUR c/l quarto, sala, cozinha e WC
temos também Uma kttínete. Preço Bom.

I
.

'-
.

,

- Apto Edif. DANIELA c/240m2. Centro,
- AVENIDA BEIRA-MAR NORTE - Largo São Sebastião
.- Colégio Menino' Jesus: apartamentos c/3 quartos, dep.
completa de empregada, lavabo, WC social, coz-copa, área de

serviço, s/jantar e estar, garaqern,
- Apto préx, ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA.
- Casa de alvenaria - Capoeiras - 20 mil entrada e mensal

1.050,00 inicial.
- Casa na Lagoa da Conceição com l82,25m2.
- COQUEIROS � Itaguaçu. Resid. de fino acabamento,

. região selecionada, construção de qabanito, Comprove.
- NEGÓCIO URGENTE: resido de 400mil por 350, no

Estreito, c/4 quartos, (1 c/WC privativo), WC social, copa-co
.zinha (20,25m2) sala 12,25m2; living 27,40m2, bar, garagem,
área e terreno c/360,OOm2. ,-' .

... .; AGRONÓMICA -r- 2 tinas residências, sendo 1 e/piscina .

Mais detalhes em n/escritório.
ASSUMIMOS. A SUA PREOCUPAÇÃO 'os. COMPRAR,
�ENQER ou ALUGAR SEU IMÓVEL.

'.
,

----------_.��----------------------------..

MÉDICOS
Dr. JORGE LUIZ JORGE

. GASTROENTEROlOGIA <"

Curso de \ especialização na Santa Casa de

Mistlric6rdia do Rio de Janeiro :_ GB.

. Dr. LUIZ LUPI'
PSIQUIATRIA

Curso de .especialízação na ABMM - Rio de
Janeiro - GB.

Consultório: Rua Deodoro no. 22 - sala 33 -

diariamente das 14 às 19�horas.

Predibens Imobiliária L tda.
-Bua dos Ilhéus - Ed.: Aplub - �/85 '

Fones 4141, 3950 e 2481
Florianóeolis

•

r

VENDE-SE
CRECI - 31 Fones 25�48 e20-'-82
Rua Marechal Guilherme., no. 5

(horário comercial)

CENTRO: Casa de alvenaria com terreno. Zona comercial.
.

com duas frentes. Preço: Cr$ 150.000,oá.

ESTREITO:Ãrea privilegiada co;;' duas frentes, e 980m2. Pre
ço: c-s 150.000,00.

COQUEIROS:Apartamerito OK com garage. Área total:

·100m2 .. Entrada Cr$ 15.900,00 - Saldo financiado.

CACHOEIRA DQ BOM JESUS: \3 lotes perto de mar. Árear .

687,40m2 - preço: Cr$ 20:000,00. Árei506,06�2 - preço:
Cr$ 18.000,00. Á"rea 628,90m2 - preço: Cr$ 30,00á.oo.

.

I
'

JURERE: Lote com área de 450m2. Preço: Cr$ 25.000,00.

BARBADA - C���SVIElRAS: A 50 metros do.mar, área
927,00m2. .",' :/ c.

.

.

OPORTUNIDADE ÚNICA
PRÉDIO NOVO - AMPLO PAVIMEN'TO

.

Vende-se o primeiro andar do Ediffció "Alllancra;', cem a

'área privativa real de 211m2, localizado no rnelhor ponto da
rua Felipe Schrri.idt. Próprio para instalação de escritórios de
p���"

.

.

Tratar l\ rua Felipe Schmidt, 42-A, 10. andar, fones 3076
e4056.

.
.

DERMATOLOGISTA
Ora. Maria Carmem de S. Santos Berber

Doenças na pele, couro cabeludo e unhas

Limpeza de pele, depilação"
Consultas 1)0 período da tarde

Consultório: Rua Deodoro, 15 -,- s/202 � Fone
4138 - Florianópolis.

CAMBORIú - PRAIA -BRAVA: Lotes a partir de.

Cr$ 20.000,00 financiados até 20 meses.

COQUEIROS: Praia da Saud�de. Área de 420m2 parte eons-

-tru fda com frente para o asfalto.'
.

COQUElIROS: Praia das Palrneiras.Dasa mista, frente p/o mar

pl70m2. Terreno 10 x 33 m. Preço Cr$ 55.000,00.

CASA NA PRAIA' .

RUA FRANCISCO 'rOLENTINO;48-CENIRO
. CONFECCIONA-SE_ QUALQUER. TIPO DE CHAVE

imóveis .

CA'C'�;
CASJXS

'1) _:_ Na Almirante Lamego, com 4 quartos, amplo living,
copa, cozinha, sala de _televisão, 2 banheiros. Pteço Cr$

.

370.000,00.
2) - 1),0 lado da. Universidade, com 3 quartos, ampla sala,
copa, COZinha, 2 banheiros, terreno de 456m2. Preço Cr$
150.000,00.

Vendo uma. casa de madeira com ,4 peças mais
alicerce pronto para cozinha e banheir6, situada na

. rua Ponta de Baixo, São José, próximo à praia. Tratar
com sr, G�ilherme na mesma rua no. 380 -, Armazém

NAS BANCAS
,

Ginasial
Enc. Automóvel

'

O Pasquim
OPINIÃO
Contigo.

-
\

CRITICA

Coquetel Gordo
Ag� Ouro

REALIDADE
VEJA

APARTAMENTOS
1) - No Edf. Visconde, tudo de primeira, com 2 quartos, 2
banheiros, Jiving, cozinha e área de serviço - Preço c-s
150.000,00.
2) - Nó 'Edf. Brigadeiro Faqundes, com 3 quartos, sala, eo
zinha.iérea de serviço, dependência de empregada. Tudo com

armérios embutidos, inclusive vna cozinha - Preço Cr$
160.000,00.
3) - Na' rua Germano Wendhausen, com 2 quartos; 2 'salas,
cozinha, banheiro e área de serviço. Cortinas e forração. P"r�
ço Cr$8b.QOO,00.

.

TERRENOS
.11 - No Loteamento Stodieck com 375,71m2
2) - Na Agronômica com 720m2:

.

Temos outros imóveis a venda, consulte...

/

r:MPRÊS-;:Y SANTO ANJO DA e:UARDA LT[);"'.

r H ó�RÁ.FijQ.s_ ...
Estação Rodoviária de Florianópolis·

Fones: 21-72 e 36-82

)e Florianópolis para Porto Alegre:
. Pa�sando por' Lagúna, TubarãC!l, Oriciuma, Araranguá
Sombrio - Sta. Rosa e Osório.

. .

6:00 - 8:00 - 10:00 - 12:00 -:- 14:15 - 18:00 - 20:00hs.

: De Florianópolis para Tubarão:. .

6:00 - 7:00 - 8:00 - 8:30 - 10:00 - 12:oá - 13:00 ,

'14:15 - 14:30 - 15:00 - 16:15 - 17:30 - 18:00 - 20:00 e

24 horas.
'De Florianópolis· para Criciúma: ,

�OQ:- l:QQ - 8:30.- 1.2:004.4:1 \5 : 15:00 - 20::00 e: 2,4:00 horas
De Florianópolis a Laguna: ..' ..

6:00 - Q:30 .:_ 10:00 - 12:00'- 14:00 � 17:15 - 18:00 e'

20:00 heiras.
.

De Florianópolis par� linbituba:
6:30 -9:40 -10:00 -14:00 -17.00 e 18:30 horas.
De Florianópolis.para Imarui:
às 16 :45 horas.

.

. De Florianópolis para Lauro Muller:
'.

às 14:30 hor.as Via Tubarão .

Garro Leito' Para Porto Alegre e Tubarão às 22:15 horas.
DI RETO Florianópolis - Porto Alegre, Sem Escala 22:00··

-·horils.

ALUGA-SE

\

COMISSÃO CATAR.lNENSE OE FOLCLORE
Convocação

Doralécio Soares,"Secretário Geral da Comissão CatarinÉm
se de Folclore, 'comioca os inteqrantes dessa Comissão para
participarem de uma Reunião Ordinária, a realizar-se no dia
24 di;) "corrente �s 15 horas na sede da Casa do Jornallsta, no
Ediffcia Daliih a rua Deodoro 22,40. andar.

.

.

Florlanôpolis, 22 de outubro de 1974

casa situada à Rua -Fritz Muller, Coqueiros, 45m .

da praia, com 3 quartos, living, �ala jantar, banheiro
social, copa, cozinha, área de serviço, dependência'
completa: de empregada e garagem.

Ver e tratar Imobiliária Santa Clara.

DECLARAÇÃO
NELSON TROMBIN, deClara que exüaviou o certificado de

Registro de seu aui:omóv�1 marca Volksw"ágen, ano.1966, chassis no.

.B6-307.289, de cor branco, com 36HP, de Placa CR-5395.

Crici"úma, 23/10/74.
.

"DOCUMENTOS EXTRAVIADOS"
•

Foram extraviados os documentos do ve(culo, Marca Crosly,
Modelo Jeep, Ano 1952, Cor Vermelho e Preto. MotorNo. 128199,
Placas No. AB-5314, de propriedade 'de Florianó�lis Ve(culo S/A
- FLORISA.

ÁREAS OU LOTEAM'ENTO

i �,'

Ad'qU1�.Iinos ilo litoral. do..

'

Estado de Santa'

Catarina, loteamento aprovado ou áreas que

sirvam para lotear. Proposta e condições para

Caixa Postal 799 - Curitiba-PR.,

.
APÀRTAMENTOS ALUGAM-SE'

De dois � três quartos A rua Felipe Schmidt, .85,
Edifício "A. Coelho". Tratar com Dr. Simões fone

.2777 � Rua Pedro Ivo no. 3. '

L. §['Lo.Mn�",,", ,.....,••:".....-::;;7. RUA DEODORO 2Z CJ.", FONE ..OO FLORIANÓPOLIS, S C

CJ,U:CI- 316
. Aplique para valorizar

JJYlÓVEIS Ã VENDA

"

,
,

)24 - AVEI'lIDA IVO SILVEIRA: Área com 7.777m2., já
possui planta para 14 lotes de diferentes tamanhos.'

.

021 - CHAcARA DA ESPANHA, rua Lacerda Coutinho 16
- EDF. DONA J_ILÀ - Apartamentos de. fino acabament�,;3
quartos, 2 banheiros sendo um privativo, livi.ng com sacada e .

demais dependências, com garagem:
O is - EOIFICIO DONA MARTA: Apartamento com 3

quartos e demais' dependências. 120m2. de área, com

garagem. _

014 - TIJUQUINHAS' - Área de 15.367-.169,40m2.,
quantidade da madeirá avaliada em Cr$ 1.0oo.000,OO.(hum·
·milhão de cruzeiros), abundância de águá, casa 'para
trabalhadores, área. ideal para criação ou para
reflorestamento, acesso fácil para a B R� 101.

. .

012 - PRAIA DO JURERÊ - 1 lote com 450m2.
007 - CANASVIEIRAS - Zona rural - 1 área de terra com

280.000m2. junto ao asfalta, com 112,2 metros de frente.
042 - CANASVIEIRAS -.Área com 1 ..080m2., próxima dá
Praia, área representada por 3 lotes de 360m2. cada um.

04.5 - NA LAGOA DA CONCEiÇÃO: Uma casa que poderá
proporclonar-lhe um verão aprazível junto aos seus fami"liares.
039 - COQUE I ROS: Rua Fritz Müller, terrena com 520m2.,
zona residencial, último lote disponfvel nesta rua.

046 - NO JARDIM SANTÀ MÔNICA: Area 'com 720m2.,
representada por dois lotes com 360m2. cada um.

.

043 - NO JARDIM .SANTA MÓNICA: Residência de
. alvenaria, na Av. Principal, com 3 quartos, duas salas, demais
dependências, asfalto passará em frente no prazo máximo de
60 dias, conolçêes excepcionais..

'

032 - EDIFIOIO DANIELA - Apartamento com 2 quartos,
demais dependências, podendo inclusive' ser adaptado para
três quartos. Com garagem.
030 "T CONSELHEIRO MAFRA: l' prédio com dois
pal(imentos no. 140; 142. A parte. superior possui' 2

. apartamentos, na inférior cpm' 2 lojas, área do terreno

553,35m2. '

006 - CONSELHEIRO MAFRA: Loja comercial, com 64m2,
'e sobre-loja com a mesma área, dando área total utilizáve.1 de

125m2., instalações completas, próxima ao Mercado Público,
ponto nobre .para Comércio.
031 - JARDIM ITAGUAÇU: '1' terreno com 805,00m2.,
terreno de esquina, frente para o asfalto, posição I9riv"ilegiada..
044 - NA AVENIDA RIO BRANCO, 185 uma casa de
alvenaria com 3 quartos, sala, copa, c"ozinha, sala de costura,·

dependência de empregada. .

049 - Um. Prédio na rua FELIPE SCHMIDT, 119,
Construção nova com 3 pavimentos, 800m2. de área
construída, dispanível ma"is 110m2. para construir. O imóvel
possui 1 loja, 1 sobre-loja, 2 apartamentos sendo 1 com

140m2. e outro c.om 110m2., lacal .

pr6prio para
estacionamento, cálculo de fundação para mais 8 pavimentos.

Temos Oientes para seu Imó�el Compra e Locação.
Também Administramos o seu Imóvel"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o Miramar, por exemplo, não existe mais.

Uma, coluna para a cidade assassinada

Uma vista parcial do centro' florianopolítano: uma cidade estranha, absolutamente
•

:
sem estética. Fotos de L.P.Peixoto.

A explosão florianopolitana taí - boooom - na cara de todos. Só
um cego não vê a loucura pela qual estamos passando e, pelo jeito, não
ventos como sair tão cedo - mesmo assim; o cego sente, na própria
pele, vez por outra, esse desvairado "progresso" que ninguém consegue
conter. E não há quem não comente, espantado uns, vaidosos a maioria.

\

Apesar dessa tão cantada, comentada, encantada e decantada explosão
que faz com que muitos florianopolitanos, tão vaidosos, encham seus

olhinhos de incontida, emoção, a nossa bem amada cidade está

-passando, .talvez, pelos momentos mais amargos da sua existência,
.

Florianópolis não tem estrutura para suportar o peso de- tanta loucura.
A "nova" cidade está sendo construída em cima da velha que, devido a

sua arcaica estrutura açoreana, não tem condições de aguentar barra tão
pesada. Ela está sendo feita âs pressas, alopradarnente, sem nexo, sem a

aprovação do seu Plano Diretor. E quem é que vai aprovar esse Plano?
Por acaso os senhores vereadores; salvo hoIirosas e mínimas exceções,
têm conhecimentos suficientes para a aprovação. de um plano dessa

'envergadura? É claro que não. Aliás, esse plano já deveria ter nascido

aprovado: afinal ele foi executado por técnicos altamente capacitados,
que estudaram os mínimos problemas de uma capital agonizante. Aliás,
tomem muito cuidado que Florianópolis, tadinha, acabará morrendo. E
ela não mer,ece uma morte tão, prematura. Afinal, ainda é tão lil!da...

*

Dizem que o turismo será a redenção econômica da cidade.
Dizem... O verão se aproxima. Todos, no Brasil (é não é só), estão
falando nesta paradisíaca ilha do Atlântico Sul onde existe uma

natureza das mais exuberantes, onde o povo é amável e gostoso. Sim, 'é
de ,se perguntar, e o turista vive exclusivamente de na�rezas e

amabilidades? E claro que ele vem atrãs, principalmente disso, no

entanto ele- quer encontrar boas estradas (existe apenas a de

Canasvieiras e, suas ramificações), bons hotéis (o que não existe), uma
vida noturna mais ouriçada (existe apenas, um melancólico ranço
noturno), mais restaurantes (com exceção da cadeia de restaur!IDte� do

.Manolo - já imaginaram Florianópolis sem Manolo? - nada mais existe

em termos de comer bem). ,

'

A capital de Santa Catarina não tem museus, cínemas e teatros, que
se apresentem. Tem apenas uma Galeria de Arte. Euma cidade que não

,

tem o Clevida apoio para o seu deseRvolvimento cultural. Florianópolis
não tem uma Biblioteca Pública decente... Sem falar em casas de chá,
confeitarias, bares de 'çalç!ldas naB�ira-Mas, e po�aí.

Streitcho e flha propnamente dlta estao preclsando de uma rede de

esgoto adequada. E se não fizerem agora, 'j ',ca cidade, daqui a pouco,
nadará num ,caos absolutamente ho"endo... Imaginem... Ou melhor,
dêem um chego até no�sas duas baías...

Em Florianópolis tudo fica pela metade. Na Beira-Mar Norte, por
exemplo, nem 'calçádão exist� - q��!O mais; a prometida prai�a. E
quanto as árvores, uma firma Imobilian� da cI��e, I?lantou p�antI�as
que logo serão destruídas pelo nordestao. A ideta e das �aIS válIdas

(firmas particulares colaborando com o e�belez�en.to da Cl.dade). Mas
não basta. A Prefeitura tem de fazer mwto maIS COIsas - algumas ela

faz, 'não vou dizer'Clue não. E quanto a futUra praça' do Streitcho, foi

desapropriada e, até hoje, está lá"na desolação.
'

',O que me irrita é ver a cidade que amo assim, nesse estado, entregue
a pessoas deslumbradas, mais preocupadas em, aparecer do que em,

administrar, Tenho dito. Eponto final.'

A Felipa, com uma montoeira de pessoas que a gente nem sabe Quem é.

O C i c1 o de Estudos

sobre Desenvolvimento e

Segurança, que está sendo

realizado nesta capital em
promoção da Associação
dos Diplomados da Escola

Superior de Guerra, vai

prosseguir com a realiza

ção de viagens tendo parti
cipação dos, 110 estagiá
rios. A informação é do

Zury
M
CL
C
h
a
d
o

I Cinema Darci Costa II

Cristina Lacerda,

chegando de uma

viagem pelo Velho
Mundo.

Logo mais às 20 horas

na residência do sr. e sra.

Darci Lopes, dar-se-á a

cerimônia do ato civil do
casamento de sua filha,
Elizabeth, com o sr. Gil-

\

berto Rosa. Amanhã ãs 19

horas na capela do Colégio
Coração dde Jesus, Eliza
beth e Gilberto, receberão
a bênção matrimonial.

Debutantes do Clube

6 de Janeiro com a

madrinha Sra. Zilma

Martins Goss.

Delegado da ADESG, Pro
fessor Alcides Abreu.

Lady o tecido verão re

centemente lançado em

São Paulo já está em nossa

cidade na Galeria das Se:
das para' as mais elegantes
mulheres de nossa socieda
de.

Chegando hoje de sua

viagem a São Paulo, pelo
vôo da Transbrasil, a,sim

pática sra. Dr. Hélio Frei

tas (Branca).
'

George Amim, proprie
tário do Tesouro Escondi:
do à rua Jerômmo Coelho,
já está recebendo de Kurt

"Koch, artigos _importados,
,p�ra presente de natal.

Estou sendo informado

que o Dr. João Mattoso
Neto e sra. adquiriram be

,1íssimas telas dos pintores,
Nini e Silvio Pléticos para
a decoração de seu novo

, apartamento.

O Engenheiro Antônio
Carlos Scherer e sua.esposa
Rosalba, estão de parabéns
pelo nascimento de seu fi
lho Fernando, ocorrido

ante-ontem, na maternida
de Dr.Carlos Correa.

A Secretaria da Educa-
'

ção e Universidade para o

Desenvolvimento de Santa
Catarina assinaram convê
nio no valor de
Cr$ 32.350,00, para reali
zação' de curso de Aperfei
çoamento para Diretores
'de Estabelecimentos de
Ensino de 10. Grau, que
.será ministrado por técni
cos da Faculdade de Edu

cação.

Um jantar íntimo onde
compareceu o bom partido
Jorge Daux Filho: aconte
ceu segunda-feira no bem
decorado apartamento do

siinpático casal Dr. Paulo
Sá (Regina).

Governador,Colombo
Machado Salles e o secretá
rio da Fazenda Sérgio
Uchoa de Resende, vão re

ceber título de cidadão

honorário, em Itapirànga,Convite - Da Associa

çã� Brasileira de Odonto-
Livto - Estamos sendo

informados que Ondino
Doin =Vieira, dentro em

,,' breve lançará o livro Hercí
lio Luz Cinquenta Anos

Pela Varig VIaja hoje
.para São Paulo, 'onde terá
encontro com Empresa
riais paulista, 0., secretário
do Desenvolvimento Eco

nômico, Hoyedo Gouveia
Lins.

Iogia Secção de Santa Ca
tarin a, estou recebendo
convite para o jantar de
encerramento da V Jorna
da de Odontologia, que
está se realizando em nossa'
cidade.

Heraldo ValIe, Diretor
da Plamac, Planejamento
Consultoria em Joinville

hoje encontra-se em São
Paulo participando do
Seminário de Shopping
Center.

'Já VIaJOU para o Rio

onde reside, a bonita Maria
José Colaço, que em nossa

cidade passou alguns dias
em companhia de seus

familiares.

O Conjunto Educacio
nal de Florianópolis, acaba
de encerrar a "Semana da

Informação Profissional",
em que' participaram cerca

de 1.500 alunos pertencen�
tes aos Colégios que o inte�

gram. As atividades foram
iirigidas pelos Orientado
res Educacionais e Pedagó
gicos dos colégios partici
pantes, com a coordenação
dos Serviços de Orientação
Educacional e Orientação
Pedagógica do COEF.

A Mãodo Crime (Wicked, Wicked), de Richard L. Bare

A AVENTURA É UMA AVENTURA (L'Aventure C'Est

L'Aventure) Aventura em tom de comédia, relatando as

situações em que se metem 5 elementos do. mundo. do. crime, em
'

busca de novas 'soluções para a aplicação. de golpes, Predomina o.

nível satíríco, onde a linha central se preocupa especialmente
com a política internacional. O 'grupo. é formado por Uno.

Ventura, Jacques Brel, Charles Denner, Johnny Hallyday,
Charles Gerard, Aldo. Muccioné e Nicole Courcel. A direção. é de
Claude Lelouch, que também participou na elaboração do.

roteiro. Censura 18 anos, São. José: 3 - 7,45 e 9,45 horas.

A MÃO DO CRIME' (Wicked, Wicked) Realização.' do.
veterano. Richard L. Bare, na área do. horror e suspense. A ficha

publicitária destaca 0.( fato. especial de ser um filme feito. pelo
processo. Duo-Vision, que permite ao. espectador ver duas

imagens na tela, ao. mesmo. tempo, por exemplo, o. perseguido. e o.

perseguidor, mesmo. distante um do. o.utro.. Convém ressaltar, que
já se conhece dois filmes em que tal processo foi empregado, e
CQm maior número. de imagens simultâneas: 'O Homem '�ue
Odiava as Mulheres, de Richard Fleischer, e Crown, O Magnifico,
de Norman Jewison, Destaca ainda a ficha técnica que, durante

todo o. filme, ouve-se o. score musical que fez a trilha sonora de O

Fantasma da Ópera, versão. de 1925, com LQn Chaney. A

informação nos parece um tanto. confusa, sabendo-se que o. 10..
filme so.no.ro, O Cantor de Jazz, CQm AI Jolson é de 1927. O
elenco. de A Mão. do. Crime inclui: David Bailey, Tiffany Bolling,
Randolph Roberts, Scott Brady, Edd Byrnes, Diane McBain.

Metrocolor. Censura 18 anos. Ritz: 5 - 7,45 e 9,45 horas,

OS CHARLOTS ADORÁVEIS E TRAPALHÕES (Le Fous

Du Stade) Comédia francesa que recorre a antigos recursos da

comédia americana, numa .cidadeaínha ao sul da França, uma

históri1a em torno de esportes, romance e maluquices, no. que se

pretende' uma sequência de gagas e, situações cômicas. Sob a

direção. de Claude Zizi, estão. no. elenco: Les Charlots, Paul

Pr ebo ist , Martine Kelly , Gerard Croce e Jacques SiJ.er.
Technicolor. Censura 5 anos, Coral: 3 - 8 e 10 horas.

CINEMA EXTRA, no. Auditório. da Reitoria, na Trindade,
Festival do. .Cinema de An.mação do. Canadá, um programa de
alto. nível, estético, que recomendamos especialmente. Horário:
10,00 - 16�00 e 20,00 hQr�"

Horóscopo Omar Cardoso I

Foi assunto em recente

reunião social, o hob do sr.

Fernando ,Mach�do que é

pintura. Os que viram os

trabalhos de Fernando Ma

chado, comentaram que
sua arte deve e merece ser

divulgada.

Chegando de um� via

gem de 90 dias pelo velho
mundo, a sra. Kyrana La
cerda e sua linda fIlha Cris
tina. A viagem da sra.

Kyrana e sua fIlha, foi ela�
borada pelo Bradesco Tu

rismo.

Está aniversariando

hoje, o Dr. Fulvio Luiz

Vieira, Diretor da concei

�ada Firma de Publicidíi
de "Public". Ao Dr. Viei

ra, os cumprímentos desta

so1una.

Debutantes do Clube 6 de ,Janeiró e o c antor Agnaldo Rayol.

ÁRIES - Algumas indecisões que deverão. ser anuladas com

auto-confiança e.Qt�ismo.. Por outro lado, fará qo.'àS _I:.oe.laW_es. _'"
CQm o. sexo. oposto e terá um ótimo. dia para tratar do
casamento, noivado ou para iniciar namoro, 'Preste atenção. no.
trabalho.

,

TOURO - Pessoas nascidas em Libra, sua sexta Casa Astral, o.

ajudarão. a resolver seus, problemas financeiros e realizar o.

negócio. que vem pretendendo, PQr outro lado, concentre-se para
achar a solução das coisas que andam lhe preocupando,
GÊMEOS - Dia exceiente para o. aumento. de .sua popularidade,
para debater questões de heranças ou legados e realizar empresas
e especulações. Terá a compreensão dos pais, filhos, da pessoa
amada e dos que vivem a sua volta,

CÃNCER - Júpiter, A GRANDE FORTUNA ASTRAL e o. SQl
em sua quinta Casa de influências o. beneficiarão. em negócios

, relacionados CQm terras, casas, apartamento. e na aquisição. da
'casa própria se ainda não. a tem, em especial se nasceu no. 20..
decanato.

LEÃO - Dia bem favorável. Terá bastante oportunidade para
melhorar sua situação. econômica financeira, para adquirir bens'

, móveis ou imóveis, para por sua correspondência em ordem e

para viver feliz ao. lado. dos amigos e da.pessoa amada.
VIRGEM - A solução de seus problemas poderá ser encontrada

hoje, se obter a colaboração de nativos de Aquário. ou Peixes.
Muito. positivo 1s viagens longas, à aquisição. de bens e ao.

aumento de seus conhecimentos profissionais,

LIBRA - Dia em que favorecerá apenas os advogados, juízes"
, promo tores e funcíonãríos da Justiça, nascidas sob este signo.No.
.resto tenha cautela co.m a saúde e com seu dinheiro,
principalm�nte se nasceu tio. primeir\, decanatQ.
ESCORPIAO - Os negócio.s iniciado.s há tempo.s atrás serão. bem
sucedidQS, uma vez que você aja sem precipitação. e indecisão.. Há
fud{cio.s, porém de pequenQS abo.rrecimentos,. perdas de mo.ral e
de harmo.nia familiar e amQro.sa. Precavenha-se. '

SAGITÁRIO - Dia repleto. de alegrias, êxito.s e satisfações. Ter 'á
idéias brilhantes co.m resultadQs mais brilhantes ainda. No.
,terreno. amQrQsQ, pro.fissiQnal e nas viagens tudo., também, iii!
:cada, vez melho.r. Apro.veite.

CAPkICÓRNIO - Os aSSl.tTlto.S religiQsQs; pro.fissio.nais,
financeiros e legais estarão. ho.je em uma das mais benéficas
Influências lI$trais, Co.ntudo., não esqueça d� soluciQnar os

prQblemas mais impo.rtantes e to.me resQluções acertadas e

o.timistas.
AQUÁRI O - Influência muito. favo.rável ao.s industriais,
jo.rnalistas, po.l(ticQS e prQpagap,distas deste signo.. Os demaiS
devem to.mar cuidado. co.m a precipitação. e co.m inércia física e

mental para não. serem prejudicado.s. Po.de amar.

PEIXES, - Dia excepcio.nalmente favo.rável ao. Qcultismo. e a tudo.

que está relaciQnado. co.m a parapsico.lQgia, To.davia, cuide bem
da saúde, evite acidentes ,e procure ver as CQisas so.b um ângulo.
o.timista e'próspero.. Tenha coragem e inteligência.

i ,CORUJÃO
Restaurante - Piano - Drink

ESPECIALIZADO EM PRODUTOS DO MAR
(O MELHOR CAMARÃO DA LAGOA)

Show internacional com o TRIO REAL apre
sentando música Paraguaia.
Trio Sereno Vocalistas: Diretamente de São
Paulo.
Almoçá e jantar com MIRANDINHA -

ao

piano.
°Passe ho'ras agradáveis no mais lindo recanto

do Brasil"
LAGOA DA CONCEiÇÃO - Defronte ao

Posto.
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Jô Soares traz à

Cidade Q. humorismo

fino de um ex-gordo...

\ I

Coletivos
que,rem /novo
'aumento

As empresas de transportes coletivos da Capital
encaminharam à Prefeitura Municipal, um novo pedido de
aumento das tarifas para. a; ônibus que servem a Capital.
Segundo informações do Procurador Geral da Prefeitura, Sr.
João Carlos Ramos, o' aumento requerido é de 33,717%,
tendo.sido baseado nas despesas decorrentes do aumento do
salário dos cobradores. para os Quais não existe mais salário
de menor� ��vendo 3: empres_ll_ pagar o sàlário mínimo.

Segundo informou o Procurador, o pedido das empresas
está sendo.estudado pelo órgão técnico da municipalidade,
para um pronunciamento posterior. Após a COIJ.ChlSão dos
estudos, o pedido será encaminhado ao Conselho
Interministerial de Preços - CIP - órgão que dar' li palavra
final sobre o assunto. As empresas procederam um estudo
entre o atual custo por quilômetro rodado e a receita
auferida pe!�m�smas, chegando ,a conclusão _que" o
áúmento

.

dê quase 34% nas tarifas é o ideal para que possam
operar sem prejuízos;
CIRCULARD
O novo circular da Transportes Coletivos Taner passará a

operar a partir de amanhã; seguindo o mesmo itinerário
traçado, partindo da Avenida Rubens de Arruda Ramos, na
cabeceira da Ponte Hercílio Luz, atingindo a Av-enida
Mauro Ramos; passando pelo terminal de ônibus da Prainha
até o centro, fazendo a volta na Caixa Econômica Federal,

, atingindo a Avenida Rio Branco, entrando na Rua Esteves
Júnior - INPS - seguindo reto até a Rua Almirante Lamego,
indo fechar o circuito no início da Avenida Rubens de
ArrudaRamos.,

,

O Detran fez uma alteração no itinerário a ser cumprido
pelo Circular D" que anteriormente previa após entrar .na
.Rua Esteves Júnior, seguir pela rua Presidente Coutinho

Para uma curta temporada de apresenta- t ituindo-se numa "experiência sensacional, passando pelo Hospital CelsoRamos - dos Servidores - por
ções, que inclui apenas duas cidades catari- '

ao fazer um show onde há igualmente parti- considerar o trânsito no local um tanto difícil. Dessa forma,
nenses, chegou ontem ao aeroporto da capi- cípação do espectador, pois o tema é direta- o ônibus só passará pela rua Esteves Júnior, sem fazer a
tal o conhecido humorista da televisão brasi- mente dirigido a este". " volta anteriormente prevista. ,

'

lei!a Jô Soares, que se deslocou .em seguida '

- O tipo de humor que sempre fiz ou' que Segundo informações -da Empresa Tâner três carros
ate Blumenau, anue, no mesmo dia, fez a sua sempre faço nunca foi apoiado na minha fi- começarão a fazer o percurso do, Circular D, numa fase
estréia no Teatro Carlos Gomes. Em Floria- gura física atual ou anterior. Nunca fiz tipos experimental. Caso haja número suficiente de passageiros,rópoljs o espetáculo ficará em cartaz no Tea- que quebrassem um banco ou que não pas- todos contínuarão no setor. A idéia inicial é fazer com quetro Álvaro de Carvalho a partir de sexta- sassem em uma porta. Este aspecto era apro

'
-

a cada 10 minutos passe um carro pelos pontosfeira, prolongando-se até domingo, no horá- veitado somente como imagem, de modo
rio das 21, .numa promoção conjunta da que não ocorreram mudanças radicais no estabelecidos, evitando com' isso que o usuário fique,
Secretaria do Governo do Estado e do Dire- meu modo de vida artística. Por outro lado, esperando indefinidamente no local. A tarifa será de Cr$ ,

tório Central de Estudantes da UFSC. esta mudança foi somente exterior e não 'in- '0;50, sendo que os carros não terão um ponto final,
"J6 SOARESj74", título do show, 'é de terior, colaborando, inclusive, mais para um continuando a circular ininterruptamente.

autoria do próprio artista, de Chico Anísio, tipo de atividade artística e teatral do ator, O Circular D já devia'ter começado a operar, mas o seu
outro famoso humorista, e de Maria Luiza porque possibilita uma maior versatilidade lançamento foi adiado, pela demora @ Detran em
Carneiro. E apontado pela crítica especíalí- de tipos e de criar personagens; .'

'

estabelecer os pontos de paradas. Os carros que farão ozada como uma das melhores comédias no

gênero levada'em cena nQS teatros dos gran- Com relação ao seu estilo de comédia,' a
'

'percurso, não são zero quilômetro, mas segundo a Empresa
des centros, obtendo, como confirmou J6, que muitos costumam atribuir como exclusí- Tâner são praticamente novos.
"sucesso após sucesso". vamente satírico, Jô Soares revelou que "o MAIS CIRCULARES 'j

Está é a primeira vez em que o comedian- humor sempre tem fundo satírico, mas não é A Sociedade pa'ra o Desenvolvimento do Estreito -

te se apresenta na capital catarinense, que o meu caso especificamente. O meu humor, SODE - solicitou à Prefeitura a implantação de dois
segundo ele, foi recomendada por outros ar- por exemplo, surge quase sempre da observa- circulares naquele bairro, ligando o Balneário, Canto e
tistas amigos seus. No ano passado, realizan- ção do cotidiano, Barreiros, com a zona sul do Estreito - Coqueiros - passandodo o seu primeiro "one-man" havia manifes- O artista, além de buscar a idéia de seus

por Capoeiras. Segundo o Sr. João Carlos Ramos, duas
tado o desejo de apresentá-lo em Blumenau e personagens no próprio dia-a-dia das pessoas, empresas J'á demonstraram interesse em fazer a linha _

Florianópolis, como o faz' agora. Por proble- do que acontece, complementa os seus traba-
mas de data não foi possível, de modo que é lhos com um pouco de "non-sense". Segun-. Empresa Associadas e Empresa Florianópolis. O projeto
nesta oportunidade que Jô enfrenta os dois do ele, o humor está presente em todos, os para a concessão da linha está em estudos na Prefeitura, a

públicos. l tipos de manifestação artística, até mesmo qual dará parecer favorãvel, por considerar a existência de
A importância do espetáculo afirmou ele, na pintura ou na literatura, .em todas as for,

'

um ônibus circular no Estreito, de grande importância para
é' o ritmo com o qual se desenvolye, cons- mas de comunieação. .'.

a; moradores do local.
'

Jõ. Soares chegou ontem, estreou-em Blumenau e amanhã estará no TAC'

, Contemplar ruínas é ahomenagempóstuma da Cidade.
_.- '. .- . .

.

.

"

I

Miramar,
outubro de 74

agora é cinza
.

,

Na década de 20 estar na moda era.

frequentar o Miramar. As regatas eram a

principal atração das manhãs de domingo,
quando o sol iluminava a raia da baía sul,
onde com elan e galhardia os "rowers" dos
clubes náuticos abriam estrias nas águas
espelhadas, disputando o primeiro lugar nas

. competições e no coração das senhorinhas

que torciam em terra firme.
A tradicional família florianopolitana

fazia ali ,o seu 'ponto de reunião, sendo

obrigatórios os vestidos longos e chapéus
. com enfeites rendados para senhoras, e o

aprumado terno, acompanhado de indefec
tível colete, chapéu, polainas e bengalas,
para os cavalheiros, O bigode, estava' na
moda e não tê-lo bem cerrado era quase

uma anomalia física, �m anátema. O
Miramar servia-se p�ra. encontros sociais.

vespertinos, onde, tomava-se chá com .a

mesm3: regularidade com. que 'se retalhava a

vida alheia. Mas os seus apelos não eram
,

apenas servir de mirante nos domingos de

sol, ou acalentar bate-papos às vésperas do

ocaso, já naquela época chamado de raro.

À noite o Miramar se iluminava, rebrilhan
. do nas ondas e qual um imponente galeão,
patrocinava noitadas elegantes ao som de

orquestr�. completas, afinadas sobretudo
com o Danúbio Azul, de Strauss.
, Desde ontem, e depois de uma irreme
diável decadência que se acentuou à partir
de 1930, o Miramar é apenas um sonho

: sepultado pelo progresso.

,

JOINVllLE--

, .

Foi flrrnado .ontern no qabinete do prefeito Pedro Ivo F. de Campos o maior
contrato d,e 'obra já realizado pela PREFEITURA MUNICIPAL DE·
JOINV,ILLE.
A TUPY KELLER S/A EMPREENDIMENTOS IMOBILlARIOS é a empresa

contratada, cujo investimento atinge' o montante de Cr$ 7 �188.779,38, e sé

destina à construção do Núcleono, 1 de 'edificações do "campus" universltãrio,
, ' .

·no prazo de �150 dias'.
,A assinatura" representa a concretização de urna das maiores aspirações do

Norte Catar inense, bem como a consolidação da FUNDAÇÃO
UNIVERSITARIA DO N'ORT'E CATARINENS'E noseu "campus", cuja área é'

......
.._

�--------�------�----------------------��--------------���------------�----------------------------�----�--��----�----------------�----------------------------------�

\

..

de 1 milhão de im2'.
\ \

UMA CIDADE· FELIZ
"PREFEITURA MUNICIPAL DE J,OINVILlE

TUPY KELLER S/A EMPREE'NDIME·NTOS, IMOBILIÂÀIOS
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